489. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (NO POR NÚMEROS, SINO POR HABILIDADES) 1 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy hablaremos de nuevo sobre cómo puedes aprender a manejar la realidad del mundo tridimensional, permaneciendo con tu conciencia en la Quinta Dimensión.

Como ya has visto, el equilibrio de fuerzas en la Tierra se ha desarrollado de forma bastante desproporcionada, ya que la inmensa mayoría de la gente ha seguido las instrucciones de sus gobiernos aceptando sus reglas de juego.

Como resultado, la parte inteligente de la humanidad ha sido superada en número.

Es su tarea ahora, a pesar de ser superados en número muchas veces, revertir la situación a su favor.

Créanme, mis queridos, es muy posible, porque es la minoría inteligente la que ha mantenido su Alma y Conciencia Divina intactas y está en posición de crear la realidad.

Y la conciencia de la mayoría que ya ha tomado las llamadas vacunas ha "caído en animación suspendida" y ya no es capaz de influir no sólo en la realidad circundante, sino incluso en su propia vida.

Así que la ventaja está ahora de tu lado, tanto energética como mentalmente.

Y ahora tu principal tarea es unirte con personas espiritualmente cercanas -aquellas que, como tú, se esfuerzan por resistir el despiadado sistema de supresión de la personalidad y el establecimiento de un campo de concentración digital en la Tierra.

Pero, al mismo tiempo, debes ser consciente de que, incluso entre las personas que han elegido la Libertad, existe una considerable estratificación, y ésta se refiere, en primer lugar, al nivel de su conciencia.

Así, comprender la injusticia del actual sistema de poder en la Tierra y conocer el verdadero propósito de la falsa pandemia es sólo el primer paso en su camino espiritual para muchas personas.

Muchos de ellos no son conscientes de los profundos procesos energéticos que tienen lugar en la Tierra, al igual que no saben nada de su transición a la Quinta Dimensión.

Pero ya el hecho de que su Alma y su Conciencia no les permitieran aceptar la posición de esclavo demuestra que estas personas tienen un gran potencial para un mayor desarrollo espiritual.

Y necesitan ayuda en esto.

Por lo tanto, si hay personas así en tu entorno, puedes empezar a trabajar energéticamente con ellas.

Para limpiar la conciencia de estas personas de todas las energías y programas negativos del mundo tridimensional, llama en su ayuda al Fuego del Amor Universal.

Imagínese cómo lavará de su espacio energético, como una lluvia ardiente, todo lo que impida su ascensión espiritual, y luego lo llenará con la Energía de la Ascensión.

Y, por supuesto, si sientes que la persona está preparada para aceptar los nuevos conocimientos, poco a poco, comparte con ella, de forma paciente y dosificada, lo que tú mismo sabes.

¡Bendiciones para ti y te amo inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te está hablando.

Recibido por Martha 27 de diciembre de 2021

490. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CONFIANZA PERDIDA) 3 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy hablaremos de sus hijos. Sé que este tema es el más importante y el más doloroso para muchos de ustedes.

¿Hasta qué punto puedes inmiscuirte en sus vidas, aunque estés seguro de tu rectitud y quieras protegerlos del peligro?

Para empezar, recordemos que hasta los 13 años la dependencia energética del niño respecto a sus padres es máxima.

Por supuesto, en muchos casos esta dependencia es de por vida, pero es la edad la que define el límite en el que los padres siguen siendo TOTALMENTE responsables de la perspectiva y la "plenitud" energética de su hijo.

Si a esta edad has conseguido construir una relación amistosa y de confianza con tus hijos de igual a igual, más adelante será mucho más fácil entenderse y hablar de cualquier tema, incluso de los más delicados.

Si esto no ocurre, prepárate para que tu hijo o hija pueda ser "subyugado" por el sistema: sociedad, entorno social, amigos, compañeros de trabajo...

Lo cual, por desgracia, está ocurriendo en todas partes ahora mismo.

Los jóvenes con conciencia inmadura sucumben con especial facilidad a la mentalidad de rebaño, sobre todo si los padres no consiguieron inculcarles desde la infancia el respeto a sí mismos y la capacidad de hacer valer sus opiniones y puntos de vista sobre la vida.

Es para la generación más joven que ahora hay una lucha seria entre las fuerzas de la oscuridad y de la luz.

Y por triste que sea, muchas veces la ventaja está del lado de los primeros, porque tienen en sus manos un vasto arsenal de influencia sobre las mentes de los niños, adolescentes y jóvenes.

Muchos padres, sin ser conscientes de ello, por su ajetreo o por su incapacidad para establecer una relación con su hijo, lo entregan para que sea "sacrificado" por la sociedad moderna, que impone hábilmente sus estereotipos de pensamiento y comportamiento.

La educación del niño no debe dejarse al azar, ni en lo grande ni en lo pequeño, especialmente ahora, cuando la zombificación de la conciencia humana comienza a una edad muy temprana.

Los globalistas han controlado durante mucho tiempo la industria del entretenimiento infantil: películas, dibujos animados, libros, juguetes, que cambian completamente la conciencia divina pura de un niño, implantando en él valores "satánicos" antinaturales.

Todo esto pretende despersonalizar al niño, convirtiéndolo en un obediente ejecutor de la voluntad de otro.

Y en los últimos años se ha convertido en algo abierto y omnipresente, expulsando de la nueva generación todo lo puro, lo brillante, lo divino, que era propio de los antiguos cuentos de hadas, de los dibujos animados, de las tradiciones de la crianza y la educación de los niños.

Sé que muchos de ustedes ven esto y tratan de proteger a sus hijos de la suciedad y la vulgaridad del mundo moderno.

Pero, ¿qué ocurre si no has conseguido ganarte la confianza de tu hijo y éste hace más caso a lo que le inculcan los medios de comunicación y la gente que le rodea, sobre todo en su difícil edad de "cambio"?

Aunque ya hemos hablado mucho de este tema, en mi próximo mensaje les daré algunos consejos para proteger a sus hijos de la influencia destructiva de una sociedad que se ha vuelto especialmente agresiva en los últimos años.

El Padre Absoluto, que te ama inconmensurablemente, te ha hablado.

Recibido por Martha, 29 de diciembre de 2021.

491. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (POR EL EJEMPLO) 4 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así que, como continuación de mi mensaje anterior, ahora hablaremos de cómo puedes proteger a tus hijos de las normas comunes de pensamiento y comportamiento, que intentan imponerles por todos lados.

En primer lugar, con su propio ejemplo.

Tus hijos deben ver que no actúas con palabras, sino con hechos, según te impulsa tu Alma, en lugar de guiarte por las "opiniones autorizadas" que te imponen los medios de comunicación en absolutamente todos los temas y en todos los ámbitos de tu vida.

Esto es especialmente importante ahora, cuando las autoridades intentan someter incluso a niños y adolescentes a procedimientos ruinosos.

Por supuesto, esto requiere una información veraz sobre lo que ocurre, respaldada por hechos y pruebas científicas, y la capacidad de comunicárselo a su hijo de forma clara y concisa, sin emociones indebidas ni moralinas.

Necesitan sentir tu confianza y tu inquebrantable voluntad de resistencia al absurdo que existe ahora en la Tierra.

Es mejor que le cuentes todo de forma ligera e irónica, que es mucho más rápido que cualquier moralina.

Y, por supuesto, es bueno que des ejemplos de tu propia vida o de la vida de tus amigos y conocidos sobre los beneficios de la libertad de elección personal y, a la inversa, ejemplos de cómo la gente ha pagado el precio de seguir las opiniones de otros.

Esto es muy importante, queridos amigos, porque incluso la teoría más correcta, sin ejemplos prácticos y pruebas, sigue siendo una afirmación sin fundamento.

Lo segundo que puedes hacer es proteger a tus hijos de la influencia nociva de sus amigos y conocidos

Por supuesto, esto sólo es posible si se trata de un niño y no de un joven adulto con una visión establecida de la vida y ciertas predilecciones.

Pero, de nuevo, esto debe hacerse con mucho cuidado para no traumatizar psicológicamente al niño privándole a la fuerza de sus amigos favoritos.

Hay que mostrar una sabiduría especial e incluso creatividad.

Así que puedes cambiar el círculo de comunicación de su hijo, inscribiéndolo en un club o sección.

Pero lo principal que era en el interés de su hijo, y no impuesta por la fuerza, que sólo puede conducir al resultado contrario.

En cualquier caso, se debe prestar especial atención al círculo de la comunicación del niño a 13 años, porque a esta edad sentó las bases para sus relaciones con otras personas, que afectan a toda su vida.

También es importante presentar a tus hijos tus propias redes de adultos lo antes posible, especialmente si crees que entre tus amigos hay personas que imponen respeto y autoridad.

Ya sabes que un niño es más propenso a escuchar los consejos de un desconocido que los de sus propios padres.

Por lo tanto, tu trabajo es asegurarte de que son esas "personas de fuera" las que pueden tener una influencia beneficiosa sobre ellos y darles buenos consejos basados en valores universales intemporales que les den el potencial para un mayor crecimiento espiritual.

Observad con atención a vuestros hijos, queridos míos, hablad con ellos, escuchad sus juicios, pedidles consejo; en definitiva, tratadlos siempre de igual a igual.

Sólo así podrás sentir el Alma de tu hijo y sus verdaderos deseos, lo que te ayudará a mantenerlo seguro y en el camino correcto desde una edad temprana.

¡Tienes mi bendición para eso!

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibido por Martha el 29 de diciembre de 2021

492. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CUANDO HAY ALGO QUE PERDER) 5 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a tratar con vosotros un tema muy importante, y se refiere a la transformación de vuestras prioridades vitales a la luz de los cambios que se avecinan en la Tierra.

Y aunque hemos hablado mucho de ello, pero ahora es el momento, cuando todos tus conocimientos teóricos deben encontrar ya una aplicación práctica.

Ahora, en la encrucijada de dos épocas y dos dimensiones, cada uno de ustedes tiene que armar su "maleta de preocupaciones", con la que podrá cruzar fácilmente el umbral del nuevo mundo.

Por supuesto, esta definición es muy relativa, ya que las necesidades básicas de cada persona son diferentes: algunos pueden tener una casa, y otros sólo un par de cosas que aman y cuidan.

Lo importante aquí es lo que entiendes por "necesidades" y "excesos".

Te he dicho muchas veces que espiritualidad no es sinónimo de ascetismo.

Al contrario: el universo siempre da regalos y adquisiciones inesperadas a una persona que ha alcanzado el nivel más alto en el camino de su desarrollo espiritual.

Pero, por regla general, esto sucede cuando una persona consigue escuchar la llamada de su alma y realizar la misión con la que vino a la Tierra.

Si una persona vive y actúa en contra de sus deseos, sumergiéndose de cabeza en el torbellino del mundo tridimensional con todos sus patrones y estereotipos de pensamiento y comportamiento impuestos artificialmente a las personas, no se sentirá feliz, aunque alcance un bienestar material sin precedentes.

Y la razón es que no vive su propia vida, sino que existe según el programa de otro en separación de su Alma, que es la única que sabe lo que necesita para la salud, la felicidad y la prosperidad.

La saciedad en los regalos mundanos no puede dar la felicidad al hombre, porque no sacia su Alma - su Hipóstasis Divina que está sedienta de "regalos" de otro mundo, que son tales sustancias inmateriales como el Amor Incondicional, la Bondad, la Misericordia, la Compasión.

No se pueden comprar ni ganar con el trabajo duro.

Por eso, las personas que se han saciado con su riqueza, rara vez son verdaderamente queridas y amadas.

Toda su energía, todas sus fuerzas vitales se gastan en la búsqueda de un éxito imaginario, luchando por "un lugar bajo el sol", ganando una posición en la sociedad, en resumen, por el derecho a poseer el "bello envoltorio" en el que están envueltos todos los "encantos" del mundo tridimensional por parte de los que controlan este mundo, que establecen las reglas del juego y dan "primas" a los que juegan según estas reglas.

Como resultado, el hombre corre tras su "sueño", sin ver nada a su alrededor, sin poder detenerse a tiempo y mirar a su alrededor: para sentir la vida misma en toda su belleza y diversidad, para penetrar en el alma de las personas que le rodean, para encontrar el verdadero sentido de su existencia.

Por desgracia, muchas personas en la Tierra viven su vida como en una "niebla": en el "marasmo" del consumo y la acumulación de bienes materiales, dejando muy atrás su componente espiritual.

Son estas personas las que se convierten en presa fácil de la élite gobernante, porque su conciencia es esclava de la sociedad de consumo.

Y para mantener su "alta" posición y prosperidad están dispuestos a todo, sin pensar en su Alma y en su derecho de nacimiento a la libertad en todas sus manifestaciones.

Como se puede ver, es la llamada clase media, que tiene todo que perder, la que se rinde fácilmente a las absurdas exigencias de las autoridades.

Y aquellos, al ver su obediencia sin rechistar, fueron más allá, llegando a forzar experimentos médicos desastrosos para la humanidad.

Por eso es tan importante, queridos míos, ser capaces de mantener un equilibrio entre lo material y lo espiritual, que sólo se puede conseguir estando en contacto constante con vuestra Alma y siguiendo sus objetivos y deseos.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que más te ama, te ha hablado.

Recibió a Martha el 2 de enero de 2022.

493. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (EDUCACIÓN DE LA NUEVA ERA) 7 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Sigamos hablando de sus prioridades actuales.

Y el énfasis principal se pondrá no en las cosas materiales, que para muchos de ustedes ya han perdido su antiguo valor, sino en lo que les espera en su vida futura en términos de educación y desarrollo espiritual.

Sé que muchos de ustedes se han dado cuenta de la falsedad de muchos de los postulados de su ciencia, de su historia, de su geografía, en fin, de todo lo que se les presentaba como la verdad última.

En este sentido, la "educación superior" como tal pierde su significado.

Y si en el mundo tridimensional era uno de los criterios de éxito y condición necesaria para avanzar en una escala profesional, en el mundo de la Quinta dimensión la educación adquiere ya absolutamente otras propiedades.

Dado que en este nuevo para ti espacio de alta vibración la gente podrá obtener el conocimiento de la fuente, penetrando con su conciencia en el banco informativo del Universo, no necesitará profesores ni supervisores.

La educación se basará en los principios del autodesarrollo.

En cuanto a los jardines de infancia y las escuelas, por el contrario, adquirirán un significado especial y muy importante.

Dado que la vida humana en la Quinta Dimensión se basa en la autorrealización plena y completa, la prioridad de la crianza y la educación de los niños será la identificación de todos sus talentos y habilidades en la etapa más temprana del desarrollo.

Para eso ya no sirven los maestros, los jardines de infancia y las escuelas a la vieja usanza, en los que la enseñanza se lleva a cabo de acuerdo con un plan de estudios y en los que la brillante individualidad del niño no sólo no se acoge, sino que, por el contrario, se suprime.

Por lo tanto, mis queridos hijos, ya es muy importante valorar y apreciar a toda persona con talento de educador o maestro que esté dispuesta a adoptar un nuevo enfoque en la educación de los niños pequeños y de los mayores.

Estas personas deben tener una paciencia increíble, amabilidad, perspicacia, capacidad para hablar con los niños y, sobre todo, para escucharlos.

El talento pedagógico no se encuentra a menudo, pero creo que entre los que ya están en el mismo umbral de la Ascensión, hay muchas personas dispuestas a dedicarse a los niños, enriqueciéndose al mismo tiempo, porque en los últimos años han llegado a la Tierra niños pequeños extraordinarios, de los que hay mucho que aprender.

Esta es la siguiente ola de la siembra Divina después de ustedes - aquellos que han venido a la Tierra con el objetivo de construir una sociedad de la Quinta Dimensión en ella.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibido por Martha 3 de enero de 2022

494. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (EDUCACIÓN "SUPERIOR" DE LA QUINTA DIMENSIÓN) 8 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Como continuación de mi mensaje anterior, hoy hablaremos de la educación del futuro en términos de su aplicación y de lo que sustituirá a la educación superior.

Cuando un joven se ha decidido por completo por su vocación, sin duda querrá profundizar en el mundo de los intereses para perfeccionar sus habilidades y adquirir una verdadera profesionalidad en el campo elegido.

Es entonces cuando los mentores acudirán en su ayuda.

Pero a diferencia de los profesores universitarios actuales, que dan clases a los alumnos y luego les hacen exámenes para comprobar sus conocimientos, los mentores compartirán la experiencia con los estudiantes y les ayudarán a poner en práctica la teoría.

En cuanto a la teoría, siempre habrá mucha para quien se interese por tal o cual área de conocimiento.

Tendrán a su disposición toda la experiencia de aplicación de ese conocimiento, acumulada por las generaciones anteriores no sólo por los terrícolas, sino también por los representantes de otras civilizaciones.

Y si antes recogías la información necesaria poco a poco, navegando por bibliotecas, librerías y, últimamente, por Internet, en el mundo de la Quinta Dimensión, en cuanto te hagas una pregunta mental sobre algún tema, obtendrás inmediatamente una respuesta.

Por supuesto, ahora te parece una ficción, pero con el tiempo te acostumbrarás a que recibirás todo el conocimiento necesario a través de tu canal energético activado, que te conecta con la "biblioteca" sutil-material Universal.

Y los recibirás de la siguiente manera.

Así, por ejemplo, la lectura de libros se convertirá para ti en un juego alegre y emocionante.

No tendrás que pasar días y noches hojeando páginas y aprendiendo el texto.

En cuanto encuentres un libro que desees, se grabará al instante y por completo en tu mente.

Y se hará mediante el intercambio de energías.

Así, cuando quieras leer un libro de un autor, sintonizándote en la misma onda con él, "absorberás" todo el contenido de su libro.

Te parecerá que lo has escrito tú mismo, por lo que sentirás todas sus sutilezas: cada matiz, cada definición, cada metáfora.

Literalmente "tragarás" libros del tema que quieras, pero cada uno de ellos ocupará su propia "estantería" en tu conciencia, sin mezclarse, sino complementándose.

Así, el conocimiento universal se acumulará gradualmente en tu espacio energético - en tu conciencia.

Y luego tú mismo las enriquecerás, añadiéndoles tus propias notas individuales, utilizándolas en la práctica, según tu experiencia personal y tu visión del mundo.

Y ellos, a su vez, empezarán a rellenar el banco de datos universal, para que las generaciones futuras puedan hacer uso de sus logros en esta área de conocimiento.

Esta es una parte de esa misma Unidad que absorbe la experiencia de cada partícula del Creador y al mismo tiempo comparte su experiencia con otras partículas como ella.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibió a Martha el 4 de enero de 2022.

#### 495. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CONOCIMIENTO OCULTO) 9 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy seguiremos hablando de la autoeducación de una persona de la Quinta Dimensión, que sustituirá a la educación superior a la que estáis acostumbrados en el mundo tridimensional.

Los rudimentos de la autoeducación ya existen en muchas universidades.

Se enseña a los alumnos a buscar los materiales necesarios sobre un tema determinado y a escribir ensayos sobre ellos.

El problema es que los materiales que pueden encontrar en el acceso libre ya están aprobados por la ciencia "oficial" y, por tanto, a priori contienen datos distorsionados.

En cuanto a la verdadera ciencia, que no tiene nada que ver con la oficial, permanece detrás de los siete sellos para la gente común y sólo está disponible para los "elegidos", los que realmente la "sellaron".

¿Por qué ha ocurrido esto?

En primer lugar, porque la verdadera ciencia abre unas posibilidades y una libertad tan ilimitadas en todas sus manifestaciones que ya no es posible controlar a las personas y mantenerlas en la obediencia.

Un ejemplo de ello es la electricidad inalámbrica y los combustibles limpios, tecnologías que existen desde hace tiempo en la Tierra, pero que han sido cuidadosamente ocultadas a los humanos por quienes controlan su planeta.

Al revelar estas tecnologías, se verían privados de los fabulosos beneficios que obtienen de las industrias de los combustibles y la energía, que están totalmente en sus manos.

De este modo, han esclavizado literalmente al pueblo, beneficiándose de sus necesidades inmediatas.

Pero éste es sólo un ejemplo flagrante de la ocultación del verdadero conocimiento a los seres humanos.

De hecho, lo mismo ocurre en absolutamente todas las áreas del conocimiento, que se le permite al hombre sólo en la cantidad y calidad que es beneficiosa para el gobierno mundial.

Otro ejemplo llamativo de sustitución de nociones y de ocultación de los verdaderos conocimientos es la farmacia moderna, de la que han desaparecido gradualmente sus tradiciones curativas naturales, centenarias, basadas en la curación con hierbas y en la interacción humana con los elementos naturales.

Han sido sustituidos por medicamentos químicos que no tienen en cuenta el componente energético de la persona ni sus peculiaridades individuales.

Por otro lado, aportan enormes beneficios a las corporaciones farmacéuticas que, al igual que la industria de los combustibles y la energía, están en manos de los globalistas.

Lo mismo ocurre con muchas de las humanidades, especialmente la historia, que se ha distorsionado hasta el punto de ocultar al hombre sus verdaderas raíces, y mucho menos su origen divino.

Así, la base de la educación superior está intrínsecamente basada en falsos postulados, que los universitarios estudian y luego, convertidos en "científicos", los llevan adelante.

Como resultado, este conocimiento se consolida en la mente de muchas generaciones y adquiere el estatus de fundamento inviolable e indestructible de la ciencia.

Y si alguien duda de la veracidad de estos conocimientos profundizando y realizando su propia investigación independiente, se le tacha de "disidente" de la ciencia, se le estigmatiza y se le expulsa de la comunidad científica oficial.

Por lo tanto, mis amados, en el mundo de la Quinta Dimensión toda la ciencia actual será prácticamente devaluada y vendrá una nueva Edad de Oro en la esfera del conocimiento científico, que servirá al hombre, en lugar de a un puñado de criminales que han tomado el poder en su planeta.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibido por Martha 7 de enero de 2022

496. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (PRIMEROS PASOS EN EL ESPACIO DE LA QUINTA DIMENSIÓN)

10 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy les hablaremos de cómo se aplicará en la práctica el nuevo conocimiento, ya verdadero, adquirido por el hombre en la Tierra de la Quinta Dimensión.

Pero, en primer lugar, es necesario recordar que la Transición tendrá lugar para cada uno de ustedes a su propio ritmo y que el espacio de la Quinta Dimensión es multidimensional.

Así como hay una tremenda estratificación vibratoria en el mundo de tercera densidad, la Quinta Dimensión contiene muchos niveles dentro de ella.

Y a medida que uno se familiariza más y más con este nuevo espacio energético, ascenderá gradualmente al siguiente nivel de su desarrollo.

En muchos aspectos dependerá también de sus desarrollos en el mundo de la tercera densidad o, en otras palabras, del nivel actual de sus vibraciones.

El que ya ha alcanzado su "techo" vibracional, estando aún en la Tierra de la tercera medición, estando en la nueva Tierra, podrá volar inmediatamente hasta lo más alto, estando ya en el umbral de la sexta medición.

Estas personas se convertirán en pioneras en el dominio de las nuevas posibilidades de recibir información y utilizarla en la práctica.

A otros se les dará gradualmente - en el proceso de elevación de sus vibraciones y para acostumbrarse a condiciones de vida completamente nuevas.

Especialmente concierne a aquellos que harán la transición inconscientemente, es decir, sólo su Alma estará preparada para ello, pero no la conciencia, que no podrá superar rápidamente la barrera vibratoria entre la Tercera y la Quinta dimensión.

Pero nadie quedará a merced del destino.

Se asignará un mentor a cada persona.

Puede ser uno de los Maestros Ascendidos o un representante de una de las civilizaciones altamente desarrolladas, o incluso puede ser una persona que ya ha dominado la Nueva Tierra y ha elegido la ayuda a los recién llegados como su misión.

Dominar en la práctica el verdadero conocimiento, nuevo para ti, incluye un montón de aspectos diferentes tanto de naturaleza espiritual como práctica.

En primer lugar, el hombre tendrá que tomar conciencia de que todos sus pensamientos y deseos se realizan tan rápidamente que no tendrá tiempo de "procesar" los resultados de su trabajo mental.

Quizá lo más difícil para ti sea darte cuenta de la intemporalidad de tu nueva existencia, porque estás acostumbrado a ciertos límites de tiempo, que te fijas para realizar algún trabajo o poner en práctica algunos planes.

El mismo hecho de no tener que precipitarse en nada le causará al principio cierta incoherencia y desconcierto internos.

Pero poco a poco irás apreciando las nuevas realidades que te evitarán el estrés, las molestias y las preocupaciones innecesarias.

Para muchos será la primera aplicación práctica de sus conocimientos desconocidos, o mejor dicho, el dominio de nuevos parámetros físicos y sus manifestaciones en su nueva realidad.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibió a Martha el 8 de enero de 2022.

\*\*\*

## 497. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (DESARROLLO ESPIRITUAL EN LA QUINTA DIMENSIÓN)

15 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así pues, sigamos hablando de la aplicación práctica del conocimiento en la Tierra de la Quinta Dimensión.

Y hoy hablaremos del componente espiritual de este proceso.

Sé que a algunos de ustedes les parece que habiendo alcanzado su meta y habiendo pasado al nuevo espacio de la Quinta Dimensión, su trabajo espiritual habrá terminado.

Pero en realidad no es así: no sólo no se suspenderá, sino que, por el contrario, ganará aún más importancia.

Al igual que no hay límite para la perfección en ninguna creación, tampoco lo hay para el desarrollo espiritual: sólo que los objetivos son diferentes, más amplios y de mayor alcance.

Como mencioné en mi mensaje anterior, el espacio de la Quinta Dimensión es multidimensional.

Pero esta multidimensionalidad no conlleva una división en el sentido que se entiende en el mundo tridimensional.

Ya no es una dualidad, sino una Unidad de la multiplicidad.

Y la diferencia entre estos conceptos es enorme.

A pesar del inevitable nivel individual de vibración de cada habitante de la nueva Tierra, este nivel encajará sin embargo en los parámetros generales de la Quinta Dimensión, donde la dualidad no puede existir debido a sus limitaciones energéticas.

En otras palabras, será una dispersión en las vibraciones que no va más allá de los "límites" de la Energía del Amor Incondicional.

Esta es la base sobre la que se construyen las relaciones en la sociedad de la Quinta Dimensión.

Todo lo demás ya es individual.

Mucho, como en el mundo de la tercera dimensión, estará determinado por la edad del Alma de la persona, así como por la calidad y cantidad de la experiencia adquirida por ella en sus encarnaciones anteriores.

Así, por ejemplo, si de encarnación en encarnación una persona ha estado realizando el mismo tipo de trabajo creativo o investigaciones en cierto campo del conocimiento, entonces la experiencia adquirida por ella encajará orgánicamente en su nueva vida y con la ayuda del verdadero conocimiento adquirido se manifestará más plenamente en beneficio de todos.

Cualquier talento dado al hombre por Dios en el mundo de la Quinta Dimensión florecerá y se llenará de nuevos colores brillantes, ya que tendrá oportunidades completamente diferentes.

Pero incluso ahora, queridos míos, podéis empezar este proceso de renovación de todas vuestras capacidades naturales trasladándoos mentalmente al espacio de la Quinta Dimensión cada vez que creéis, aunque sea algo simple y trivial.

Definitivamente sentirás la diferencia no sólo en los resultados de tu trabajo, sino también en tu estado de ánimo en el momento de la creación: lo harás todo con placer y sin prisa.

Parecerá que el tiempo se ha detenido, para darle la oportunidad de disfrutar plenamente de su trabajo.

Y cuanto más a menudo te traslades mentalmente a la Quinta Dimensión, antes la acercarás a ti en el plano físico, sin darte cuenta de que irás allí definitivamente.

En esto nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama incondicionalmente, te ha hablado.

Recibió a Martha el 9 de enero de 2022.

498. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (COOPERACIÓN EN LA QUINTA DIMENSIÓN) 16 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero hablarles de los principios de cooperación de los habitantes de la Quinta Dimensión, que están comprometidos con el mismo trabajo.

Como sabes, en este mundo no existe la subordinación como tal, es decir, las nociones de supervisor y subordinado son cosa del pasado para ti.

Esto se sustituirá por un intercambio de experiencias en diversas actividades.

Pero será un INTERCAMBIO de visión y comprensión del propio proceso, teniendo en cuenta la vibrante individualidad de cada persona.

Las disputas industriales y el deseo de imponerse a expensas de otro, que es tan peculiar de las personas del mundo tridimensional, ya no serán posibles, ya que las energías que alimentan el Ego humano no podrán "sobrevivir" en el espacio altamente vibracional de la Quinta Dimensión.

Y, sin embargo, es inevitable algún tipo de separación de intereses.

Según la Ley de la Similitud, las personas con una vibración similar, que se dedican al mismo trabajo, se sentirán atraídas unas por otras, lo que permitirá formar unas comunidades en las que reinará la completa armonía y la comprensión mutua entre ellas.

Por ejemplo, en el ámbito de la crianza y la educación, se crearán grupos de personas especializadas en el trabajo con bebés y niños mayores, que, a su vez, se dividirán en grupos con inclinaciones humanitarias, técnicas, musicales y artísticas.

Y es natural, porque la especialización estrecha permite a una persona sumergirse en su ocupación favorita, sin malgastar en lo que le resulta menos interesante, y así lograr la perfección en ella.

En el espacio de la Quinta Dimensión tu conciencia y tus habilidades no cambiarán drásticamente - sólo se fortalecerán, concentrando en sí mismas tus puntos fuertes.

Y esto sucederá debido al hecho de que tus habilidades para adquirir nuevos conocimientos se expandirán enormemente, y las altas vibraciones del espacio energético que te rodea, como un "generador" Divino, te "recargarán" constantemente, para que tus tasas de crecimiento espiritual y profesional no se ralenticen.

Todo irá poco a poco e imperceptiblemente para ti, pero cuanto más te superes en tu negocio favorito, compartiendo los resultados de tu trabajo con los demás, más alto subirás los escalones invisibles del espacio multidimensional de la Quinta dimensión.

El mundo de la creación y las posibilidades ilimitadas de autoexpresión te fascinarán tanto que dejarás de pensar en tu crecimiento espiritual como objetivo principal de tu existencia y en los caminos que te llevan a él.

Atravesarás estos escalones de crecimiento de forma natural y fácil, caminando ligeramente hacia adelante - hacia el lugar donde las vibraciones son aún más altas y por lo tanto tus oportunidades son más amplias.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto te ha hablado con mucho amor.

Recibido por Martha el 9 de enero de 2022.

499. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (SE COMPLEMENTAN ENTRE SÍ) 18 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Continuando con el tema de las relaciones mutuas de las personas en la Tierra de la Quinta Dimensión, esta vez guiero tocar algunos de sus matices.

Como ya se ha dicho en mi reciente mensaje, la subordinación como tal estará ausente en la nueva Tierra, porque las relaciones de trabajo se basarán en los principios del intercambio mutuo de experiencias.

Pero como cada persona es individual en muchos aspectos, tanto profesionales como psicológicos, es necesario tener en cuenta cada uno de ellos para lograr una relación armoniosa.

Por ejemplo, hay personas que lo hacen todo con mucho cuidado, pero despacio.

Otros agarran todo al vuelo, y todo lo que cogen les "quema" en las manos.

Por lo tanto, la estructura de la mente y el carácter, así como el temperamento de la persona, desempeñan un enorme papel en su vida y tienen una gran influencia en los demás.

Como probablemente pueda adivinar, las vibraciones de estas personas, más bien, incluso su calidad varía mucho.

Pero como en el mundo de la Quinta Dimensión la vida de cada persona está sujeta a las Leyes del Universo, estas Leyes se manifestarán literalmente en todo.

El hombre se sentirá inconscientemente atraído por aquellas personas cuyas vibraciones se acerquen más a las suyas en todos los parámetros.

Así, incluso personas con el mismo nivel de conciencia, pero con temperamentos y enfoques diferentes, se atraerán mutuamente dado el mayor número de "puntos de contacto".

Lo mismo ocurre en el ámbito del conocimiento científico.

Las personas con mentalidad analítica encontrarán personas afines que se inclinan por el conocimiento teórico y el desarrollo científico.

Los más proclives a aplicar los resultados de la investigación científica buscarán a personas afines en ese ámbito.

En otras palabras, las personas se sentirán atraídas por muchas líneas vibratorias, ya que un solo nivel de conciencia no es suficiente para construir relaciones armoniosas entre ellas.

Cada persona es demasiado polifacética y única.

También es único el proceso sacral de unión de almas gemelas, ya sea en las uniones profesionales o familiares.

Probablemente muchos de ustedes pueden observar familias felices en las que personas de diferentes temperamentos conviven armoniosa y felizmente.

Complementándose mutuamente, parecían construir una perfecta armonía en sus relaciones.

Por el contrario, las personas con aparentemente el mismo temperamento y rasgos de carácter no pueden llevarse bien.

De hecho, la clave de las relaciones armoniosas es la similitud en la visión de la vida: la visión del mundo y los valores morales que son el hilo conductor de todo ser humano encarnado en la tierra.

Si no coinciden o difieren considerablemente, la brecha vibratoria se convierte en un obstáculo insalvable para construir relaciones armoniosas entre estas personas.

A veces las propias personas no pueden explicar las contradicciones y desacuerdos entre ellas, que parecen surgir de la nada.

Y es que en este caso el fondo vibracional de estas personas no coincide en lo principal - en su visión del mundo y su actitud interior hacia él.

Por lo tanto, en el mundo de la Quinta Dimensión una persona se sentirá intuitivamente atraída por aquellos cuyo trasfondo vibratorio prácticamente por todos los parámetros se "solapa" con el suyo.

Y esto sucederá bastante rápido, porque en el espacio energético con otros parámetros de tiempo todo aparecerá casi instantáneamente, y la gente verá y sentirá inmediatamente tanto a sus "almas gemelas" como a sus potenciales socios profesionales, siendo atraídos por sus vibraciones.

Aguí es donde nos detendremos hov.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Martha el 14 de enero de 2022.

500. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (RESONANCIA VIBRATORIA) 19 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero hablarte de cómo puedes ajustar el nivel de tus vibraciones en función de su coincidencia con las vibraciones de la otra persona.

Como dije en mi mensaje anterior, no basta con tener un solo nivel de conciencia para construir relaciones armoniosas con otras personas.

La coincidencia en muchos otros parámetros también es necesaria.

Pero para entender y sentir cuáles son estos parámetros, debes aprender a identificar los matices vibratorios de la otra persona tanto energética como psicológicamente.

Para entender mejor de qué estamos hablando, veamos un ejemplo de relaciones familiares de personas en el mundo de la tercera dimensión.

Si surgen tensiones entre el marido y la mujer y se calienta el ambiente en la familia, lo primero que hay que hacer es encontrar el origen de la tensión.

Por supuesto, en el mundo tridimensional en el que el hombre se rige por el Ego, las causas del conflicto pueden ser muy triviales.

Pero consideraremos la unión de personas espiritualmente cercanas cuya visión del mundo es muy parecida, y por lo tanto la causa de la tensión entre ellos debe buscarse en el desajuste vibracional temporal, los mismos matices que destruyeron repentinamente su armonía.

¿Qué hay que hacer para ello?

En primer lugar, intente entrar en resonancia energética con su ser querido para determinar en qué chakra se ha producido el mal funcionamiento.

Esto le ayudará a revelar su origen.

Y después debes recordar las características psicológicas de tu compañero de vida: sus hábitos, su temperamento, su carácter.

Es posible que te hayas inmiscuido intempestivamente en su espacio energético, violando así el curso de sus pensamientos, y sacándolo así de la armonía y la paz.

Por ejemplo, su mentalidad le obliga a concentrarse en una cosa, que es tan peculiar de los hombres, y no puede cambiar inmediatamente a otra cosa.

Una mujer puede irritarse por la lentitud de su proceso de pensamiento, porque ella, por el contrario, es capaz de cubrir no sólo sus pensamientos sino también sus acciones con toda una gama de cosas diferentes.

Y en este caso, a pesar de la cercanía espiritual y el nivel de conciencia común, hay una falla vibratoria de la sintonía energética de las personas entre sí.

Su quinto chakra, responsable de la autoexpresión, es el más propenso a reaccionar en ese caso.

Y si has comprendido plenamente la causa psicológica de la desarmonía, será mucho más fácil eliminarla energéticamente.

Para ello tendrás que entrar en resonancia con el quinto chakra de la otra persona, y una vez que sientas el ritmo común de tus vibraciones, se restablecerá la armonía.

Pero, por supuesto, en el plano físico también debes comportarte de tal manera que mitigue las consecuencias de la tensión que ha surgido.

Traten, mis queridos amigos, de usar este método para restaurar la armonía con sus personas cercanas ya ahora - para que se vuelva habitual y natural para ustedes.

Esto te ayudará a mantener el mismo nivel de vibraciones con ellos, lo cual es muy importante para tu Paso conjunto a la Quinta Dimensión.

Aguí es donde nos detendremos hov.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Martha el 15 de enero de 2022.

501. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (LA VIDA EN EL MUNDO DE LA QUINTA DIMENSIÓN) 20 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero contarte cómo se organiza la vida cotidiana en el mundo de la Quinta Medida y cómo puedes empezar a utilizar estos conocimientos ahora mismo.

Porque en este nuevo mundo no tendrás que pensar en el pan de cada día, no tendrás que ganarte la vida de ninguna manera, tu vida tendrá una calidad completamente diferente.

Haciendo lo que te gusta, tu trabajo dejará de ser percibido como un "trabajo forzado" o un medio de subsistencia, para pasar a ser una necesidad de tu alma y una forma de autoexpresión.

Además, desaparecerán las limitaciones de tiempo que tanto te agobian.

En lugar de los días y horas de trabajo fijos, vendrá un "horario" libre, que dependerá de tus propias necesidades momentáneas, así como de las necesidades de las personas que utilizarán los frutos de tu trabajo.

Y este horario te lo pondrás tú mismo, adaptándote a las nuevas realidades de la vida.

Pero creedme, queridos míos, no habrá ninguna "prisa" en esta vida, que a menudo se puede encontrar en el mundo tridimensional, cuando la dirección obliga a los subordinados a trabajar hasta el final para complacer sus propios intereses o por la incapacidad de distribuir la carga de trabajo adecuadamente.

Dado que todo en el mundo de la Quinta Dimensión es "transparente", desde los pensamientos de las personas que lo rodean hasta la naturaleza multivariable de los acontecimientos y las líneas temporales en las que se desarrollan, cada persona podrá leer fácilmente la mejor versión posible de su desarrollo.

Y esa noción de "la mejor variante" incluirá muchos parámetros.

Y la prioridad no será necesariamente la rápida aplicación de lo previsto.

En ausencia de prisas y control por parte de los "superiores", como ocurre ahora, cada persona podrá ver un escenario que podrá absorber todo lo mejor tanto desde el punto de vista energético como práctico.

Consideremos un ejemplo de este tipo.

Supongamos que quieres construir una casa en un lugar hermoso.

Estás dibujando en tu mente la imagen de la casa de tus sueños, intentando no perder ni un solo detalle, ni un solo matiz.

Y como estás en una onda vibratoria con el espacio que te rodea, reacciona sensiblemente a tu petición y empieza a crear la realidad que necesitas, seleccionando las mejores variantes para ello.

A este proceso se unen también tus ayudantes celestiales, la comunicación con los que en proceso de tu avance en los mundos superiores se hace mucho más estrecha, y su ayuda se hace más efectiva, porque la brecha en un nivel de tus vibraciones disminuye.

Su ayuda consiste en que ven todo el espectro de desarrollo posible de los eventos y todas las personas que pueden participar en la realización de su plan.

Y poco a poco empiezan a conectar todo lo que necesitas: arquitectos, diseñadores, jardineros e incluso tus vecinos -personas armoniosas que se convertirán en el mejor "marco" de tu nuevo lugar de residencia- empezarán a aparecer en tu vida y te ayudarán a realizar tus planes.

Y el propio lugar te atraerá necesariamente no sólo en sus vibraciones, sino también en sus muchos parámetros, que coincidirán perfectamente con los tuyos.

Es muy posible que el resultado supere todas sus expectativas y obtenga algo mejor que su intención original.

Sé, queridos míos, que esto está ocurriendo a algunos de ustedes incluso ahora.

Por supuesto, esto no es una coincidencia, ya que aquellos cuyas vibraciones son lo suficientemente altas ya viven en el espacio de la cuarta dimensión en el que este tipo de magia tiene lugar.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Martha, 17 de enero de 2022.

502. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (UNIONES FAMILIARES EN LA QUINTA DIMENSIÓN) 21 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a hablar de cómo será la relación entre un hombre y una mujer en el mundo de la Quinta Dimensión.

Esta vez se hará hincapié en su componente vibracional.

Como ya se ha dicho en mis últimos mensajes, las vibraciones de las personas, incluso las que están en un nivel de conciencia, son multidimensionales - así como el espacio energético de la Quinta Dimensión en sí es multidimensional.

Por lo tanto, una relación verdaderamente armoniosa entre un hombre y una mujer sólo puede formarse cuando vibran en un mismo "rango" energético.

Así, si en la Tercera dimensión para una unión armoniosa de un hombre y una mujer basta con tener puntos de vista comunes y una atracción sexual mutua, en el mundo de la Quinta dimensión debe haber su coincidencia según muchos índices vibratorios.

Y esto se explica por el hecho de que la propia relación ha alcanzado un nivel de desarrollo completamente diferente.

Sus vibraciones no tienen que ser necesariamente las mismas.

En el mundo tridimensional, donde uno de los cónyuges puede estar varios escalones más arriba que el otro, elevándolo así en el desarrollo espiritual, en el mundo de la quinta dimensión uno de ellos puede estar en el extremo inferior de este espacio de alta vibración, y el otro - en el medio o incluso en el extremo superior.

Este es el "rango" permisible mencionado anteriormente.

¿Qué otros factores son importantes para su unión armoniosa?

En primer lugar, los kármicos, que en la Quinta dimensión pasan a primer plano.

Y aquí no se trata de desenredar los nudos kármicos, como ocurre en los mundos de bajas vibraciones, sino de reunir a las almas gemelas masculinas y femeninas para el Servicio conjunto e incluso para encontrar sus llamas gemelas.

Pero esto último no siempre ocurre, ya que es muy posible que tu llama gemela habite en otras dimensiones y en otros planetas.

La quinta dimensión puede ser una etapa intermedia de su reencuentro para muchos de ustedes, y esto debe ser manejado con total calma, aceptándolo como una conveniencia divina.

Esto es especialmente cierto en el caso de las almas grandes y muy antiguas que descienden a mundos de vibraciones inferiores para llevar a cabo ciertas misiones.

Sus otras mitades no permanecen "en casa" por casualidad, sino para respaldar al que es más vulnerable en ese momento.

E incluso si una de estas almas consigue ascender al mundo de la Quinta dimensión en su cuerpo físico, la segunda alma, al estar en la séptima u octava dimensión, no siempre puede reunirse con ella inmediatamente.

Por eso, las almas gemelas se encuentran con más frecuencia en la Quinta dimensión y crean uniones muy felices y armoniosas.

Y en el próximo mensaje te diré cómo puedes reconocer tales almas por sus vibraciones y otros rasgos distintivos.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido Martha 18 de enero de 2022

503. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (RECONOCER LAS ALMAS GEMELAS) 23 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así que, como continuación de mi mensaje anterior, hoy te diré las señales por las que puedes reconocer a tu alma gemela.

Si se trata de un hombre y una mujer, debe existir la "chispa" entre ellos, que podrá encender el "fuego" del amor en el plano físico en el futuro.

A veces esto ocurre inmediatamente, otras veces gradualmente, porque el proceso de unión de dos almas gemelas es complicado y multifacético.

Y así es como ocurre en el plano energético.

Cada vez que dos personas se encuentran, sus Almas se escanean automáticamente, y como resultado, se reconocen en todos los planos del ser.

Puesto que el Alma de una persona encarnada en el mundo tridimensional permanece simultáneamente en el mundo físico y en el plano sutil, puede ver todo el cuadro: las conexiones kármicas con la otra Alma encontrada por ella, las metas de su encarnación, el desarrollo multivariante de sus relaciones, su conveniencia Divina, etc.

Al mismo tiempo, hay que tener en cuenta los "desarrollos" y la encarnación dada de la persona con la que se ha encontrado, tanto de carácter profesional como personal, para no inmiscuirse bruscamente en la vida de otro y romper el "encaje" delicadamente tejido de su destino.

¿Por qué no es raro en la tierra que haya una relación platónica entre un hombre y una mujer con almas gemelas?

Puede haber muchas explicaciones materiales y prácticas para esto, pero la mayoría de las veces la razón radica en el desajuste de uno de los parámetros vibratorios de estas personas.

En el corazón de una relación feliz y armoniosa entre un hombre y una mujer está la resonancia vibratoria en todos los chakras de cada uno de ellos.

Por lo tanto, si uno está firmemente en sus pies y el otro está constantemente "revoloteando en las nubes", la desarmonía está a nivel del primer chakra.

Un desequilibrio a nivel del segundo chakra se produce cuando la intimidad física es extremadamente importante para uno de ellos y el otro es totalmente indiferente a ella.

En el nivel del tercer chakra, ocurre cuando uno de los dos tiene una fuerte voluntad y sentido de sí mismo, mientras que el otro carece por completo de voluntad y empuje.

La variación de las vibraciones de sus cuartos chakras indica el grado de apego del corazón de uno a otro.

Una discrepancia energética a nivel del quinto chakra puede manifestarse en diferencias de temperamento, carácter, formas de expresarse.

Pero lo que es especialmente raro en el mundo tridimensional es la coincidencia completa de un hombre y una mujer a nivel de los chakras sexto y séptimo.

Tal coincidencia es la prerrogativa de las relaciones en las dimensiones superiores.

Pero como los hombres y las mujeres son inicialmente, en virtud de su predestinación, seres muy diferentes, incluso una completa coincidencia en las vibraciones a nivel de todos sus chakras conlleva algunas peculiaridades y diferencias.

La cuestión es que cada uno de los chakras humanos es multidimensional, como todo en el Universo, en la Galaxia, en cada dimensión, en la conciencia y en el nivel de desarrollo espiritual de cada persona.

Y la próxima vez hablaremos con más detalle de las peculiaridades y diferencias en el "rango" vibracional de los chakras humanos.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado

Recibido por Martha 19 de enero de 2022

\*\*\*

# 504. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (SINTONÍA ENERGÉTICA SUTIL) 24 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Así que, como continuación de mi mensaje anterior, hoy vamos a hablar de las sutilezas del sistema de chakras humano, de la propia "gama" de cada uno de ellos, que permite a las personas realizar una sutil "sintonía" entre sí.

Para entender y sentir mejor los chakras, y determinar su "rango", se puede utilizar la misma escala de medición de siete dígitos, el llamado "chakrómetro", que se utiliza para escanear a las personas para conocer sus niveles de vibración.

Sólo que ahora te servirá para afinar más, ya que esta vez tendrás que sentir el "techo" vibratorio superior e inferior de cada uno de los chakras.

Por supuesto, mientras se vive en la tercera dimensión, todo esto es más bien provisional y borroso.

Pero cuando estén en el espacio de la Quinta Dimensión, ese escaneo sutil del otro ocurrirá automáticamente, sin ningún esfuerzo, ya que su Alma tomará la parte más activa en este proceso.

Pero creo que muchos de ustedes pueden aprender a hacer esto incluso ahora, porque, debido a numerosas prácticas y a su trabajo espiritual de base, ya han logrado ajustar su canal de energía para leer la información del espacio energético de otras personas.

Y ahora le daré algunas pistas y le hablaré de los principios de dicha "exploración".

Por supuesto, el primer paso es aprender a sintonizar con las vibraciones de cada uno de los chakras de la otra persona.

Es mejor que aprendas a resonar con ellos a nivel de tus propios chakras.

Una vez que sientas la pulsación unida de tus chakras, pasa a la siguiente etapa.

Y consiste en captar una sintonía fina de cada chakra de otra persona.

Para ello, tienes que "trazar" mentalmente dentro de tu propio chakra una "regla" vertical con siete divisiones, y luego transferir mentalmente su reflejo en el espejo al chakra de la otra persona.

No pierdas de vista este matiz, porque de esta manera estableces el "rango" energético ÚNICO, que conecta tus chakras de la misma manera que la imagen de una persona está conectada con su reflejo en el espejo.

O, en otras palabras, mueves parcialmente tu "chakrometro" hacia el chakra de la otra persona para que te sea más fácil rastrear y captar la onda energética que necesitas, definiendo así el grado de tu coincidencia vibratoria.

Y luego puede "ajustar" esta configuración hasta que sus dos chakras empiecen a vibrar al unísono, de forma clara y coherente.

Si a alguien le resulta difícil trabajar con cada uno de sus chakras por separado, entonces para empezar puede utilizar el principio de mover todo su "chakrámetro" al espacio energético de la otra persona para definir el nivel general de sus vibraciones, como ha hecho antes.

Pero en este caso será más rápido y eficaz.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Martha el 20 de enero de 2022.

505. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (ATRACCIÓN MUTUA DE ALMAS AFINES) 25 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero seguir hablando de la posibilidad de sintonía energética sutil con otra persona.

Si en los mensajes anteriores se habló de la interrelación energética de un hombre y una mujer, esta vez hablaremos de la interacción entre las personas en general.

De hecho, las almas gemelas no son raras entre personas del mismo sexo.

Por desgracia, las realidades del mundo tridimensional, en el que reina la dualidad y el ego gobierna a la persona, hacen que se produzcan ajustes en las relaciones entre las personas.

Así, incluso aquellos cuyas vibraciones coinciden en casi todos los chakras se ven a veces obligados a competir entre sí por su "lugar bajo el sol".

Si estuvieran en otras condiciones y en otro nivel de desarrollo espiritual, se llevarían bien entre ellos, entendiéndose con medio ojo o con media palabra.

Por lo tanto, al examinar las relaciones entre las personas, también hay que tener en cuenta su entorno: las vibraciones del espacio energético en el que se encuentran en ese momento.

Así, incluso un hombre con un nivel de vibración muy elevado, al entrar en un entorno de baja vibración, no siempre es capaz de abstraerse tanto para mantener su pureza energética.

Pero ahora, cuando muchos de ustedes ya se han trasladado inconscientemente al mundo de la cuarta dimensión, esto se hace posible.

Y lo que es más, al mantener tus propias vibraciones en un nivel alto eres capaz de elevar simultáneamente las vibraciones de la gente que te rodea a tu propio nivel.

Como he dicho a menudo en mis mensajes, el periodo de transición de la Tierra a la Quinta Dimensión durará varios años, durante los cuales tendréis que convertiros en "GUIAS" -guías del nuevo mundo inexplorado para las personas que todavía están en el umbral de la Ascensión.

Pero sobre todo serán las almas afines que lograrán ser atraídas hacia ti no sólo por sus vibraciones sino también por sus objetivos y metas kármicas.

Y lo más probable es que no se trate de tus amigos y conocidos, e incluso no de tus familiares, sino de completos desconocidos que se cruzarán en tu camino, aparentemente de forma accidental, pero que en realidad de esta forma se encontrarán almas gemelas.

A medida que interactúen, se "levantarán" unos a otros, compartiendo aquello en lo que cada uno es fuerte.

Algunos tendrán capacidades profesionales, otros más espirituales e intuitivas.

En cualquier caso, su relación se basará en los principios de la conveniencia divina, tanto para su propio bien superior como para el bien superior de toda la humanidad.

Ahora en la Tierra llega un momento en que esta atracción de almas afines adquiere un carácter masivo.

Esto se debe a que es más fácil para una persona que se encuentra en un mundo extraño y desconocido, por muy bonito que sea, adaptarse a las nuevas realidades en compañía de personas afines.

Además, en este nuevo mundo, en ausencia de la dualidad en todas sus manifestaciones, las almas afines podrán alcanzar la plena armonía, habiéndose sintonizado entre sí a nivel de los chakras en la "gama" de que disponen.

En esto nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibió a Martha el 22 de enero de 2022.

506. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (UNIÓN DE MENTE Y ALMA) 26 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Continuando con nuestra charla sobre las almas gemelas, hoy me gustaría revelarles el mecanismo de su atracción mutua ya en el plano físico.

Así, si en el plano sutil hay un reconocimiento mutuo en el nivel del Alma, en el plano físico la Mente de una persona comienza a trabajar.

Es el "tándem" del alma y la mente lo que puede acelerar el proceso de unión de las almas gemelas.

Pero es muy importante que trabajen en armonía entre sí.

Y ahora hablaremos de cómo lograr esta armonía, estando todavía en el mundo tridimensional.

Para empezar, cuanto más sube un hombre en la escala de su desarrollo espiritual, más fino siente el mundo que le rodea.

En otras palabras, el alma le guía, y su mente es arrastrada involuntariamente hacia ella, "elevando el listón" para sí misma con su comprensión de la realidad.

Comienza a ver y evaluar todo lo que ocurre desde la posición de un hombre de al menos la cuarta dimensión.

Gradualmente la percepción dual de la vida es reemplazada en la conciencia humana con la comprensión de la Unidad de la diversidad.

Así llega al nivel de su existencia de acuerdo con las Leyes del Universo, y el marco del mundo tridimensional circundante comienza a difuminarse gradualmente.

Así es como se borran las fronteras entre los mundos: primero, a nivel de la conciencia humana, y luego en el plano físico.

Primero tu mundo interior cambia, y luego estos cambios aparecen en el exterior, lo que es completamente conforme con la Ley Universal del Reflejo: lo que está dentro también está fuera.

Por lo tanto, queridos míos, durante todos estos años se os han dado muchos conocimientos, prácticas y meditaciones que os llevan al nuevo nivel de vuestra conciencia, que os permitirá, habiéndoos sintonizado con las nuevas vibraciones de la Tierra, moveros junto con ella hacia la Quinta Dimensión.

Y ahora te daré una práctica más, que te ayudará a armonizar tu propio mundo interior - a lograr el equilibrio entre la Mente y el Alma.

Llamémoslo "Unión de Mente y Alma".

Es sencillo de hacer, pero muy eficaz.

Para ello, cada vez que vayas a decir o hacer algo, detente un momento y pídele a tu Mente que esté en resonancia con tu Alma - que vaya al mismo nivel de vibración con ella.

Pero es muy importante sentir que esto ha ocurrido realmente.

Lo más probable es que sientas algún puente energético entre tu séptimo y cuarto chakra.

O tal vez su sexto chakra o su glándula pineal respondan a su llamada.

En cualquier caso, debe establecerse un canal energético de comunicación entre tus chakras superiores -divinos- y tu Cristal del Amor.

Es en este "diapasón" energético donde podrás tomar decisiones correctas y hablar con los demás de otra manera, para el mayor bien de todos.

Créanme, queridos míos, no les llevará más de un minuto, y el resultado de sus acciones será completamente diferente: alcanzará el nivel de la cuarta y a veces la quinta dimensión.

Aplica esta práctica tan a menudo como sea posible, y verás cómo tu vida empieza a cambiar rápidamente.

¡Bendito sea y te ame inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te está hablando.

Recibido Martha, 23 de enero de 2022.

### 507. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CHAKROMETRO INDEPENDIENTE) 27 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy mi mensaje se dirigirá a aquellos de ustedes que aún no han aprendido a sentir las vibraciones de los demás.

Te daré algunas pistas sobre cómo puedes deshacerte de tus dudas y del miedo al fracaso.

Sé que muchas personas piensan que la sensación interna de sus propios chakras y de los chakras de los demás es en realidad un juego de su Mente.

Y ahora vamos a intentar averiguar cómo se puede diferenciar entre los sentimientos verdaderos y los artificiales.

En realidad no es fácil, porque cada pensamiento que tienes es también energía, que puedes controlar a tu antojo.

Así que, deseando ver a alguien en una mejor y a veces en una peor luz, usted lanza involuntariamente su pensamiento-energía en el chakra de esa persona que su Mente piensa que corresponde a sus características energéticas actuales.

Entonces, ¿cómo se puede evitar esta sustitución y aprender a leer las verdaderas vibraciones de la persona?

La práctica "Unión de la Mente y el Alma" puede serte de gran ayuda.

Le permitirá equilibrar los componentes físicos y espirituales de su percepción sensorial, es decir, eliminar las plantillas del mundo tridimensional, que inevitablemente influyen en su percepción de tal o cual persona.

Como he dicho muchas veces en mis mensajes, la gente tiende a esconderse de los que le rodean bajo todo tipo de máscaras.

Así, algunos ocultan su alma tierna y vulnerable bajo la tosquedad externa, otros, por el contrario, tratan de parecer mejores de lo que realmente son, ocultando sus sentimientos viles y sus intereses egoístas bajo el "disfraz" de la virtud.

Por lo tanto, tu mente y los patrones construidos a lo largo de la vida pueden jugarte una broma cruel y bloquear tu percepción correcta de tal o cual persona.

Para evitarlo, tendrás que poner tu "chakrometro" en el campo energético, libre de todos los pensamientos y emociones ajenas - en un espacio energético prácticamente "estéril".

Y así es como puedes hacerlo.

Imagina tu chakrometro en forma de cualquier bella figura con siete divisiones y colócalo entre tú y la persona cuya vibración te gustaría determinar.

Pide al Fuego del Amor Universal que limpie esta imagen de las capas energéticas del mundo tridimensional.

Y luego sintoniza tus propios chakras con él, para que todos vibren en la misma frecuencia.

Y sólo después de eso empezar a escanear los chakras de la otra persona.

Seguramente responderán a su petición y, tras pasar el "filtrado" por un "chakrometro" independiente, le darán un fiel, no distorsionado por nada.

También le permitirá no invadir directamente el espacio energético de la otra persona, sino utilizar una "herramienta" neutra para "sondear" su relación en busca de la correspondencia vibracional del otro.

A medida que esta habilidad se afiance en ti, aprenderás a leer rápidamente, casi de forma automática, las vibraciones de los demás y a encontrar tus almas gemelas.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama incondicionalmente, te ha hablado

Recibió a Martha el 24 de enero de 2022.

\*\*\*

508. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (COMUNIDADES PROFESIONALES) 28 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Para seguir hablando de la concordancia vibratoria de las personas entre sí, quiero llamar tu atención sobre otro aspecto de la misma.

Y esta vez será sobre las comunidades profesionales.

Mientras que la máxima coincidencia en las vibraciones es muy importante para la comunicación personal, amistosa o familiar, en las comunidades profesionales una falta de coincidencia parcial puede ser incluso útil.

A continuación le explicaré por qué.

Por regla general, cualquier profesión conlleva diferentes procesos de producción que requieren diferentes habilidades por parte de las personas.

Y estas habilidades, a su vez, requieren diferentes rasgos humanos: mentes y caracteres, temperamento y habilidades.

En ello radica la Unidad de la Diversidad, que está sustituyendo a la vida dual en la que no es raro que en los equipos profesionales cada uno "se eche la manta a la cabeza" en un intento de imponerse a costa del otro.

En la Nueva Tierra, la diferencia de vibraciones no es una brecha en su nivel, sino los propios matices vibratorios que, en determinadas condiciones, pueden prestar un buen servicio y armonizar el proceso de producción.

Veamos esto con ejemplos concretos.

Sé que a muchos de ustedes les apasiona la jardinería y sueñan con dedicarse a ella.

Pero esta industria abarca muchos desafíos, tanto teóricos como prácticos.

Puede que a algunos de ustedes les interese el estudio de las plantas y la cría de nuevas especies; a otros, el reto de cultivarlas y cuidarlas.

Otros disfrutarán cosechando y almacenando cuidadosamente sus cultivos.

Acuerda que cada uno de estos grupos requiere habilidades y capacidades diferentes.

Pero, unidos por un objetivo común y por el amor a las plantas, todas estas personas vibrarán en ese "rango", lo que les permitirá, a pesar de los matices vibratorios, actuar de forma coherente y armoniosa por el bien común de todos.

O tomemos otro ejemplo: la crianza y la educación en la nueva Tierra.

Las personas que están unidas por el objetivo común de enseñar a los niños a vivir de acuerdo con las Leyes del Universo y a desarrollar al máximo las capacidades que les ha dado la naturaleza, pueden ser muy diferentes.

Algunos desarrollarán planes de estudio y pruebas para detectar y desarrollar las capacidades de los niños.

Otros trabajarán directamente con niños de diferentes edades.

Del mismo modo, las clases escolares se dividirán según los intereses y el nivel de desarrollo de los niños.

Cada uno se encontrará en el ámbito de la educación que mejor se adapte a sus propias capacidades y personalidad.

De nuevo, todas las personas involucradas en el proceso educativo vibrarán en el mismo "rango" con pequeñas desviaciones vibratorias que beneficiarán a la causa común, ya que encajarán en el concepto de Unidad de la Diversidad.

Así que, queridos míos, nadie se aburrirá, pues su vida será brillante y llena de acontecimientos, pero las pasiones inmutables del mundo tridimensional serán reemplazadas por la comprensión mutua y el Amor que es la base de las relaciones humanas en el mundo de la Quinta Dimensión.

Aguí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama inconmensurablemente, te ha hablado.

Recibido por Martha 25 de enero de 2022.

509. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (ALINEACIÓN VIBRATORIA ENTRE EL HOMBRE Y LA TIERRA)

29 de enero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy les hablaremos de la conformidad vibratoria no entre las personas sino entre un hombre y la Tierra, o mejor dicho, entre un hombre y los Elementos Naturales que determinan el nivel de vibración de la Tierra

A pesar de que ya te han dado toda una serie de mensajes sobre los Elementos Naturales y su interacción con el hombre, ahora es el momento de hablar de esto con más detalle.

Y esto se debe al hecho de que el hombre sólo podrá pasar a la Quinta Dimensión junto con la Tierra si consigue encajar en el "rango" vibratorio de cada uno de los Elementos Naturales.

Como ya sabes, la Naturaleza, a diferencia del hombre, nunca ha descendido en sus vibraciones al nivel del mundo tridimensional, ya que siempre ha vivido de acuerdo con las Leyes del Universo.

Y si reaccionó a la actitud bárbara del hombre con cataclismos naturales, fue sólo porque la Ley de Reflexión se activó así en respuesta a las acciones del hombre.

En este caso el principio "lo que está dentro está fuera" se manifestó como su reacción a los pensamientos y emociones negativas de los humanos.

Se puede decir que los Elementos Naturales fueron y son un cierto indicador de la salud mental de la humanidad.

¿Por qué han asumido este papel?

En primer lugar, porque es la forma de acelerar el despertar de las personas en el menor tiempo posible, mostrándoles claramente las consecuencias de sus pensamientos y actos inarmónicos.

Y mucha gente está empezando a verlo.

Esta correlación es particularmente clara ahora que la Tierra ya está en la cuarta dimensión.

Muchas personas han empezado a notar cómo los Elementos Naturales reaccionan a su estado de ánimo y a su humor.

Algunos de ustedes, cuyas vibraciones han alcanzado un nivel suficientemente alto, llegaron a ser capaces de influir en el clima por la fuerza de su intención de dispersar las nubes, de detenerlas o, por el contrario, de provocar la lluvia.

Todo esto sucede porque has aprendido consciente o inconscientemente a estar en sintonía con los Elementos Naturales.

Pero ahora es el momento de aprender a hacerlo conscientemente, lo que te ayudará a estar constantemente en la misma onda vibratoria con tu planeta.

Y cuantas más personas dominen esta habilidad, más rápida y armoniosamente se producirá la Transición.

Y en mis próximos mensajes os hablaré con más detalle de cada uno de los Elementos Naturales, de sus características y de las formas de interacción con el hombre.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado

Recibido por Martha el 26 de enero de 2022.

### 510. VIDA EN LA NUEVA TIERRA (HUMEDAD VITAL) 30 de enero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Así que, como continuación de mi mensaje anterior, quiero comenzar mi historia sobre la armonización de tus relaciones con los Elementos Naturales con el Elemento Agua.

Tal vez sea la más importante para el hombre, porque su organismo se compone en su mayor parte de agua.

Por lo tanto, si aprendes a ponerte en sintonía con el Elemento Agua, tu cuerpo físico reaccionará definitivamente a estos cambios y comenzará a armonizar todos los procesos vitales de tu organismo a través de la redistribución del equilibrio hídrico en él.

Pero es muy importante, mis parientes, que sus relaciones con el Elemento Agua entren en el estado de interacción de frecuencia constante, en lugar de ondas de resonancia esporádica.

Puedes empezar con algo pequeño.

Entrénate para que cualquier contacto con el agua se convierta para ti en un acto consciente de interacción con el Elemento Agua.

Y esta interacción debe estar basada en el Amor y la Gratitud.

Así, por ejemplo, antes de beber el vaso de agua, trata de entrar en resonancia con él, de sintonizar con la misma onda vibratoria.

Lo más probable es que sientas una pulsación en la zona de tu Triángulo de Oro - a nivel de tus Chakras Divinos, porque el Elemento Agua vibra en esta "gama" alta.

Entonces desde tu Cristal del Amor envíale todo tu Amor y Gratitud, fijando así la conexión energética con él en estas frecuencias Divinas.

Y antes de tomar su primer sorbo, pida al Elemento Agua que distribuya esta agua llena de altas vibraciones de manera uniforme sobre todo su organismo, iniciando así el proceso de su purificación de escorias y de todas las sustancias extrañas acumuladas en él.

Y si te encuentras en un lugar donde te resulte difícil llevar a cabo estos "rituales", puedes cargar una botella o una jarra de agua de esta manera, para proveerte de agua curativa para todo el día.

Es importante no beber agua con avidez e inconscientemente, sino lentamente y con placer, tratando de sentir cada sorbo mientras llena el cuerpo de humedad vital.

Haga lo mismo con su contacto externo con el agua, ya sea bañándose en estanques, en la bañera, en la ducha o incluso bajo la lluvia.

Con amor, da gracias al agua y pídele que penetre lo más posible en los poros de tu cuerpo, en cada una de sus células, purificándolo así y lavando toda la "suciedad" física y energética acumulada.

Creedme, queridos míos, si lo hacéis conscientemente, obtendréis un placer indescriptible de cualquier contacto con el agua, dentro y fuera.

Compartirá generosamente sus altas vibraciones y su fuerza vital contigo, purificándote energética y físicamente.

Y dado que tus contactos con el agua se producen diariamente y cada hora, observando "rituales" similares durante el contacto con ella, podrás estar constantemente en su "diapasón" energético, es decir, estar en una onda vibratoria con ella.

¡Y te bendigo por esto!

El Padre Absoluto, que te ama incondicionalmente, te ha hablado.

Recibido por Martha 27 de enero de 2022

### 511. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (EN LA CRESTA DE LA OLA) 2 de febrero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero seguir hablando del Elemento Agua.

Si en mi anterior mensaje hablaba de su interacción directa con ella, esta vez abordaremos esta cuestión ya de forma más global.

Para que te resulte más fácil interactuar con el Elemento Agua en todo su volumen, trata de crear en tu imaginación esa imagen más cercana a ti.

Para algunos puede ser el inmenso mar, para otros los tormentosos ríos de montaña y las cascadas, para otros una refrescante lluvia en un sofocante día de verano...

Elige la imagen que, en tu opinión, represente la esencia misma del elemento agua y que abarque todo tu planeta.

Y luego fíjalo en tu imaginación como un determinado estandar, una encarnación física ideal del Elemento Agua.

Debe ser agua muy pura y transparente que llene su Tierra con su humedad vivificante.

Sólo esa agua, no "manchada" por una actitud bárbara de la gente, lleva en sí misma altas vibraciones, a las que tú también debes sintonizar para entrar en resonancia con el Elemento Agua.

Que la imagen que has creado sea un cierto puente entre tú y este bello Elemento de la Naturaleza, cuyo poder y versatilidad plenos son tan difíciles de captar por el ser humano con su conciencia.

Y cuando te enamores de tu imagen y seas capaz de crearla instantáneamente en tu mente, intenta tan a menudo como sea posible sintonizar con una sola onda de energía para que puedas sentir las vibraciones de todo el Elemento Agua a través de ella.

Sus vibraciones no pueden bajar más allá del sexto chakra, por lo que tus propias vibraciones subirán involuntariamente a este nivel elevado.

Así, al entrar en resonancia con este poderoso elemento agua, estarás en la "cresta de su ola", que te llevará con confianza al espacio de la Quinta dimensión.

Incluso puede imaginarse a sí mismo como un "surfista" experimentado e intrépido que vuela hacia una nueva vida, sin mirar atrás.

Por supuesto, queridos míos, cada uno de ustedes puede crear su propio escenario de fusión con este poderoso elemento agua que mejor se adapte a su carácter, temperamento e imaginación.

Lo principal es mantener la esencia de esta práctica, que es sentirse Uno con el Elemento Agua y hacer la transición a la Quinta Dimensión en la misma onda con él.

Aguí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha 28 de enero de 2022

512. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (ALIENTO DE VIDA) 3 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy pasamos a hablar del siguiente Elemento Natural y la relación del hombre con él.

Hablaremos del Elemento Aire, que, al igual que el Elemento Agua, es de vital importancia para el hombre.

Si podemos vivir algún tiempo sin agua, podemos vivir sin aire sólo unos minutos.

Incluso podemos decir que el hombre no es un co-actor con el Elemento Aire, sino una parte de él, una especie de "convertidor" de oxígeno en dióxido de carbono.

Ambos pertenecen al elemento aire, aunque tienen una composición guímica diferente.

Pero no entraremos en detalles de los procesos bioquímicos en el cuerpo humano, porque nuestro propósito es considerar la interacción energética del hombre con este elemento.

Lo único a lo que debemos prestar atención desde el punto de vista físico es a la calidad del aire inhalado por el hombre, porque afecta a los procesos energéticos que se producen en el sistema respiratorio del cuerpo humano.

Así, una persona reacciona de forma muy diferente a lo que respira: aire sucio y contaminado de la metrópoli o aire limpio y "virgen", estando en la naturaleza lejos de las grandes ciudades.

Y aunque los efectos externos de que el hombre respire aire tóxico son claramente visibles, los procesos energéticos, aunque invisibles, también son destructivos para él.

El aire, al igual que el agua, absorbe todos los "pecados" de la humanidad conservando su alta vibración, porque también aquí la Ley de Reflexión sólo actúa en relación con el hombre: éste recoge los "frutos" de su actividad en forma de aire contaminado que envenena su organismo.

En otras palabras, el Aire en sí mismo sigue siendo portador de las altas vibraciones de todos los Poderes Naturales, mientras que la estratificación artificial del mundo tridimensional se aparta de él.

Lo mismo ocurre con el Agua: como Elemento Natural es energéticamente pura, y lo que la gente le hace, contaminándola física y energéticamente, es LA contribución a su constituyente sin, por ello, dañar la propia esencia - su "núcleo" energético natural.

Estos matices son muy importantes para su comprensión de la interacción con los Elementos Naturales.

Quizá la esencia de este fenómeno pueda compararse con los cristales de las ventanas de sus casas, que inevitablemente recogen polvo y suciedad con el paso del tiempo, pero que pueden limpiarse hasta recuperar su brillo original si se desea.

Así, los Elementos Naturales, a pesar de la "suciedad" que se acumula por la interferencia humana, y por muy gruesa que sea la capa de suciedad, permanecen energéticamente puros, conservando sus altas vibraciones.

Al darse cuenta de esto, la gente inventó la filtración del aire y del agua en un intento de protegerse de los elementos nocivos traídos del exterior.

Y hasta cierto punto esto funciona, ayudando al hombre en el plano físico.

Pero en lo que respecta a la parte energética del asunto, es necesario un tipo de intervención totalmente diferente y os lo contaré en mi próximo mensaje.

El Padre Absoluto que más te ama, que te ha hablado

Recibido por Martha 29 de enero de 2022

513. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (TIEMPO A LA ORDEN) 4 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así pues, sigamos hablando del Elemento Aire.

¿Cómo puede un hombre cambiar la energía del aire que le rodea?

Al igual que el agua cambia su estructura bajo la influencia de diferentes energías, lo que ha sido claramente demostrado por sus científicos que estudian las causas del cambio de su estructura, la estructura del aire es capaz de cambiar dependiendo de las emociones - sentimientos y palabras que le envíes.

Puedes comprobarlo por ti mismo intentando influir en el clima.

Así, hablando con las nubes de lluvia y enviándoles tu Amor, las transformas en nubes que se disipan completamente no cubriendo el tan esperado sol.

El Elemento Aire toma la parte principal en este proceso de transformación del Elemento Agua de estructura más densa a la enrarecida, que dispersa las partículas de humedad, literalmente "dispersa" las nubes.

Sin la intervención humana, este proceso está gobernado por la propia naturaleza para el mayor bien de todos, pero como las personas, con sus pensamientos, emociones y acciones, influyen involuntariamente en todos los elementos naturales, éstos responden a ellas en consecuencia.

Cuanto más fuerte es la energía humana, tanto positiva como negativa, más perceptibles son sus impactos hacia el exterior.

Probablemente algunos de ustedes hayan notado que su estado de ánimo también se ve afectado por los fenómenos naturales, aunque mucha gente piense que, por el contrario, el mal tiempo le hace caer en la depresión.

De hecho, todos estos procesos están interconectados, ya que tanto las personas como los Elementales se encuentran en un mismo campo energético y, por tanto, están en constante interacción.

Especialmente los elementos Aire y Agua, que forman parte del ser humano, reaccionan ante la condición humana y sus acciones.

¿Cómo se produce esta interacción energética?

Cada uno de tus pensamientos y emociones genera cierto tipo de energía, que se "imprime" instantáneamente en la estructura del Agua, de la que está lleno tu cuerpo, y del Aire, que inhalas y procesas en el momento.

Así, estando en un estado de ira y agresividad, el hombre, sin ser consciente de ello, infunde esta energía con partículas de Aire y Agua, que, a su vez, siendo las partículas de sus Elementos, traen desarmonía en su estructura general.

Por eso en las grandes ciudades, donde reina el caos energético y las pasiones humanas "hierven", el Aire está saturado de energías negativas.

Y combinada con la inevitable contaminación física, la influencia de las energías negativas de las personas sobre el Elemento Aire crea una atmósfera "asfixiante" en las grandes ciudades, en la que a la persona le resulta difícil respirar.

Y créanme, queridos míos, la contaminación energética del Aire no tiene menos efecto devastador sobre ustedes que los escapes de los coches y las emisiones industriales.

Y la próxima vez hablaremos de cómo podemos minimizar las consecuencias del impacto energético negativo del hombre sobre el Elemento Aire, para entrar en resonancia con él, estableciendo así relaciones armoniosas.

El Padre Absoluto, que te ama inconmensurablemente, te ha hablado

Recibido por Martha 31 de enero de 2022

514. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (AIRE CURATIVO) 5 de febrero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Como continuación de mi mensaje anterior hoy quiero darte una práctica que te ayudará a armonizar tu relación con el Elemento Aire.

Pero primero, al igual que imaginaste una imagen-símbolo del Agua para entrar en interacción con su Elemento, necesitas crear la misma imagen-símbolo del Elemento Aire.

Y de nuevo será diferente para cada uno dependiendo de su imaginación, carácter, temperamento, forma de vida.

Para algunos, el ideal será un aire transparente y helado en un día soleado, y para otros, una sensual brisa de verano.

Lo principal es que esta imagen debe reflejar tu representación ideal del Elemento Aire - lo más cercano a tu Alma.

Una vez que hayas creado esta imagen en tu mente, intenta resonar con ella, siente sus vibraciones.

Lo más probable es que sientas la pulsación en uno de los chakras de tu Triángulo de Oro.

Fija este sentimiento de Unidad con el Elemento Aire en tu mente para que puedas recordarlo fácilmente en tu mente en cualquier momento y co-instalar con este Elemento a nivel de tus chakras.

¿Qué hay que hacer para estar constantemente en una onda vibratoria con el Elemento Aire?

En primer lugar, aprende a proyectar el estado de Unidad con ella a todo el espacio que te rodea, cuanto más lejos mejor.

Pero empieza con algo pequeño para ver resultados concretos, que te darán confianza en tus capacidades.

Por ejemplo, entrando en la interacción energética con el Elemento Aire, pida al Fuego del Amor Universal que purifique todo el espacio de su piso o de su casa de todos los elementos extraños dañinos.

Y luego trata de sentir el proceso de purificación.

Es muy posible que huelas el ozono que asocias con el aire limpio después de la lluvia.

Pero también puede ser una "fragancia" muy diferente, sutil y desconocida del aire limpio, su composición de referencia.

Lo mismo que las moléculas de agua cambian su estructura bajo la influencia de las energías Divinas, así lo hacen las partículas de aire, cuando las llenas con las energías del Amor y la Gratitud.

Eso es lo que ocurre en los lugares de poder o en el momento de mayor crecimiento espiritual: durante la meditación o la oración sincera, cuando de repente, de la nada, aparece el olor de la mirra o del incienso.

Y aunque mucha gente los asocia con los olores de las iglesias, en realidad son símbolos de la estructuración ideal de las partículas del Aire.

Y, respirando ese aire, el hombre recibe curación mental y física, porque energéticamente se "lava" todo su cuerpo, limpiándolo de energías negativas.

La gente lo conoce desde hace mucho tiempo, y muchas curaciones milagrosas han tenido lugar después de que una persona haya entrado en contacto con iconos que emanan mirra o haya llevado encima un amuleto que emana esta fragancia.

Pero hay que entender claramente que tales fenómenos no tienen nada que ver con la religión como tal, y los milagros ocurren gracias al hecho de que a través de los iconos-portales que conducen a los mundos superiores, una persona trata de ayudar a los Maestros Ascendidos o a los Santos representados en estos iconos.

Y en esto les ayuda el Elemento Aire con el que están en la misma onda vibratoria.

Y ahora, queridos míos, podéis convertiros en tales ayudantes no sólo para vosotros mismos, sino también para otras personas, entrando en resonancia con el Elemento Aire y purificando el espacio que os rodea con las energías Divinas del Amor y la Gratitud.

¡Y tienes mi bendición para esto!

El Padre Absoluto, que te ama inconmensurablemente, te ha hablado.

Recibido por Martha 1 de febrero de 2022

### 515. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (UNIDAD DE AIRE Y AGUA) 6 de febrero de 2022 Padre Absoluto. Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero unir dos temas y hablar de cómo puedes armonizar tus relaciones con los dos Elementos, Aire y Agua, al mismo tiempo.

Como ya sabes, son los que son vitales para ti, ya que han impregnado literalmente cada célula de tu cuerpo.

Mientras que los demás Elementos Naturales te influyen indirectamente, estos dos te influyen en cada momento de tu vida.

Por lo tanto, si logras estar en resonancia con ellos y estar constantemente en la misma onda vibratoria con ellos, tu condición física y mental cambiará cardinalmente.

Y ahora me gustaría ofrecerte una práctica inusual que no sólo te ayudará a formar una imagen uniforme de estos Elementos Naturales tan importantes para ti, sino también a estar en sintonía con ella a largo plazo.

¿Qué crees que refleja más la Unidad de estos dos elementos?

Las nubes, por supuesto.

Sobre todo porque están vivas, son móviles, diversas, y la naturaleza en cualquiera de sus manifestaciones no tolera el estancamiento.

Entonces, ¿cómo te identificas con la nube, encarnación de la Unidad de los Elementos Aire y Agua?

Para ello tienes que imaginar tu silueta -el cuerpo físico y seis cuerpos delgados que lo rodeancomo una nube.

En su estado ideal debe ser una formación blanca y brillante.

Pero sólo puede ser así cuando estás en un estado completamente armonioso, lo que significa que todos tus chakras vibran en un ritmo claro y uniforme.

En este caso, todos sus colores "colapsan" en un solo color blanco.

Pero es muy difícil -casi imposible- alcanzarlo en el mundo tridimensional: es una prerrogativa de las dimensiones superiores.

Por lo tanto, es probable que su nube tenga el color del arco iris, incorporando los colores de los siete chakras.

Intenta jugar con esta imagen para ponerte a tono con ella.

Intenta sintonizar tus vibraciones de tal manera que puedas entrar en resonancia con dos Elementos Naturales a la vez.

Respira lenta y tranquilamente, saturando tu organismo con partículas idealmente estructuradas del Aire, que contienen partículas idealmente estructuradas del Agua.

Siente cómo llenan tu cuerpo con su energía...

Al principio tus chakras reaccionan a ellos, que empiezan a girar lentamente en el sentido de las agujas del reloj...

Entonces sientes su efecto ya en el plano físico, sintiendo calor u hormigueo...

Mantén este contacto el mayor tiempo posible enviando desde tu Cristal del Amor todo tu Amor y Gratitud a estos elementos Aire y Agua que te son queridos y vitales.

Es muy posible que esta nube comience a girar por sí misma, correspondiéndote y manifestándose así en el plano sutil...

Puedes alternar las tres prácticas: tu armonización con los Elementos Agua y Aire por separado, y luego esta práctica de unirlos.

Y por supuesto, ustedes pueden ser creativos, queridos míos, modificando y aumentando estas prácticas de acuerdo a sus propias necesidades así como a su "umbral" de sensibilidad en el plano sutil.

Pero ve siempre de lo simple a lo complejo, para evitar la decepción y para fortalecer tu fe en tus propias fuerzas con cada nuevo paso.

Y no te enfades si no tienes éxito a la primera.

Pide ayuda a las Fuerzas de la Luz, a tus Ángeles Guardianes, a tu Ser Superior.

Y también no olvides protegerte cada vez que aparezcas en lugares concurridos, y purificar tus cuerpos sutiles con el Fuego del Amor Universal si de repente sientes energías negativas extrañas en ellos.

¡Bendito seas y te amo inconmensurablemente! El Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha 2 de febrero de 2022

516. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (AROMA ENERGÉTICO) 7 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero hablarte de otra característica del Elemento Aire.

Y hablaré de los olores, que no son más que una "huella" vibratoria en la estructura del aire de ciertas energías.

¿Qué es el olor en el sentido más amplio de la palabra?

Se trata de un conjunto de secreciones físicas y energéticas propias de todos los seres vivos de la tierra, desde las plantas hasta los seres humanos.

Y la paleta de olores es realmente inagotable.

Seguramente se habrá dado cuenta de que cada hombre tiene su propio y único aroma: uno fuerte y penetrante, el otro débil y sutil, algunos agradables, otros no.

Como el olor es una manifestación ondulatoria de la "creación" conjunta del Elemento Agua y Aire, puede atribuirse al "híbrido" de estos dos elementos.

¿Cuáles son los procesos que tienen lugar en el momento de la aparición de los olores en el ser humano?

Condicionalmente los motivos de aparición de los olores pueden dividirse en dos grupos: físicos y energéticos.

¿Por qué de forma convencional?

Porque incluso en las mismas condiciones, como el ejercicio intenso o una dieta similar, la forma de sudar de las personas difiere.

Los olores de algunas personas son penetrantes y ofensivos, mientras que otros tienden a ser agradables.

¿Cuál es la causa?

Pues bien, esto se debe, en primer lugar, al estado de ánimo de cada uno.

Probablemente cada uno de ustedes puede recordar casos de su vida en los que en momentos de fuerte irritación, agresión y enfado una persona empezó a oler muy mal.

Así se manifiestan energética y físicamente las energías negativas acumuladas en el hombre, que son drenadas de su organismo por el Elemento Agua, y luego "recogidas" por el Elemento Aire.

Los cristales de las moléculas de agua y aire adquieren una forma fea y caótica.

Los animales captan muy sutilmente el aroma energético de un hombre.

Por eso, algunos de ellos están ansiosos por recibir mimos, mientras que otros son rechazados y a veces incluso atacados.

El hecho de que cada energía tenga su propio olor.

Otra cosa es que no todo el mundo pueda sentirlo.

Pero ahora, cuando el velo entre el mundo físico y el sutil se diluye cada vez más, muchas personas ya pueden oler las energías.

Esto puede explicarse por el hecho de que al formarse en el plano fino los olores irán al plano físico, y las personas con vibraciones elevadas, consciente o inconscientemente, pueden pasar del plano físico al sutil.

Tal vez, la capacidad de una persona para captar olores energéticos pueda denominarse como uno de los signos de su ubicación en la cuarta dimensión.

Se puede decir que el olor es una "huella" energética del aire de tal o cual energía y, por lo tanto, lleva sus vibraciones en sí mismo.

No en vano se dice que las personas, especialmente un hombre y una mujer, suelen encontrarse por el olor.

Así se manifiesta la Ley Universal de la Atracción, que ayuda a encontrar a las personas cercanas en espíritu también por el olor de sus respectivas vibraciones.

Además, los olores pueden ser muy diferentes, pero pueden estar en un mismo "rango" energético.

Muchas personas lo perciben intuitivamente, lo que les ayuda a atraer a los espíritus afines y a evitar a las personas ajenas al espíritu.

En esto nos vamos a centrar hoy.

El Padre-Absoluto que te ama incondicionalmente te ha hablado.

Recibido por Martha 3 de febrero de 2022
\*\*\*

### 517. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (OLORES ARTIFICIALES) 9 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Continuando con mi mensaje anterior, hoy hablaremos de los aromas desde una perspectiva ligeramente diferente.

¿Qué efecto tienen los olores en el hombre?

¿Y por qué existe una industria del perfume tan fuerte en la tierra?

De hecho, no es una empresa tan inocente como podría parecer a primera vista.

Desde hace siglos, los perfumes y las colonias se consideran un producto de lujo y una muestra de sofisticación estética.

Pero veamos más de cerca lo que ocurre en el plano sutil cuando el hombre utiliza estos aromas creados artificialmente para llenar sus cuerpos sutiles con ellos.

De hecho, de esta manera modifica su estructura sutil-energética, y en primer lugar su componente "aireado", y durante mucho tiempo - hasta que el olor del perfume o de la colonia desaparece por completo.

Y esto afecta no sólo a su bienestar, sino también a la relación con la gente.

El hecho es que los olores artificiales son una invasión energética tan extraña en el campo humano como cualquier emoción negativa.

Y no importa si el olor te da placer o no.

Los líquidos perfumados cambian la estructura del aire que se respira y que circula por su estructura etérea hasta que el olor extraño desaparece por completo.

Por supuesto, mucho depende de la energía de una persona.

Por ejemplo, las personas energéticamente puras son capaces de neutralizar tal influencia negativa por sus elevadas vibraciones, pero una persona ordinaria del mundo tridimensional recibe el envenenamiento con una fuerza considerable porque su fuente está situada directamente en su cuerpo etérico.

Pero este hábito "estético" impuesto artificialmente por el hombre tiene otro lado negativo.

Al usar perfume, el hombre mata su aroma natural INDIVIDUAL, que le ayuda a atraer energéticamente a las almas gemelas cercanas.

Esto es especialmente cierto en las relaciones entre hombres y mujeres.

Rodeados de olores artificiales desconocidos, las personas pierden su orientación en el espacio, al igual que los animales privados de su sentido del olfato.

Imagina lo difícil que puede ser para un hombre encontrar a su verdadera alma gemela cuando está rodeado de cientos de mujeres "perfumadas".

Estos olores artificiales ocultan su verdadera naturaleza y, sobre todo, el olor individual de su ENERGÍA, que el hombre lee intuitivamente desde el plano sutil sin siguiera darse cuenta.

Por desgracia, esta moda también se ha introducido en su sociedad por una razón.

Era otra forma de despersonalización del hombre, de borrar sus rasgos individuales y su singularidad energética.

Pero en este caso el "perjudicado" era también el elemento aire, que sufre todas las "cargas" de la invasión artificial de su estructura natural pura.

Y créanme, mi familia, este ataque masivo de perfumería no es menos destructivo para el Elemento Aire que las emisiones industriales de sus plantas.

Y también es otra prueba de lo sutil, hábil y sofisticado que los Dracoreptilianos y Oriones, que tomaron el poder en su planeta, están influenciando a la gente introduciendo tales hábitos y tradiciones "estéticas" en la sociedad.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Martha el 4 de febrero de 2022.

518. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (PATRÓN AÉREO) 10 de febrero de 2022 Padre Absoluto ¡Hola, mis queridos hijos!

Para terminar mi discurso sobre el Elemento Aire, quiero hablarles de otra cosa, que todavía no conoce mucha gente.

El Aire, al igual que el Agua, es capaz de cambiar su estructura bajo la influencia de las emociones humanas.

Pero fijarlo visualmente, como hacen sus científicos, fotografiando cristales de agua al microscopio, es bastante difícil, ya que el Aire es una estructura demasiado enrarecida y móvil.

Pero con el tiempo, cuando tus vibraciones se eleven al nivel de la Quinta Dimensión, podrás ver este hermoso patrón perfecto que forman los cristales de Aire, incluso a simple vista.

El hecho es que los habitantes de las dimensiones superiores tienen una visión completamente única.

Se podría decir que combina la visión interior y exterior.

Sé que muchos de ustedes en sus meditaciones con los ojos cerrados ya pueden ver diferentes colores y patrones de energías.

Y cuanto más alto sea el nivel de tus vibraciones, más claramente verás las manifestaciones externas de las energías cuando tus ojos estén abiertos.

Y estos patrones energéticos son creados por el Elemento Aire, más precisamente, es una especie de "lienzo" en el que la naturaleza crea dibujos de increíble belleza e infinita variedad.

Pero como el hombre forma parte de la naturaleza, también contribuye a la calidad de este lienzo aéreo que envuelve toda la tierra.

Y así es como sucede.

Dependiendo de las energías que prevalezcan en un lugar determinado en un momento dado, así será el "patrón" del Aire.

En otras palabras, las partículas cristalinas del aire se alinean en el orden que les dan las energías que prevalecen en el espacio.

Si son las energías de la Luz y el Amor, su patrón será divinamente bello - grácil, correcto, impecable.

Esto es similar a cómo las moléculas de Agua reaccionan a las energías del Amor y la Gratitud, formando un patrón increíblemente hermoso y perfecto.

Si el espacio energético está dominado por las energías negativas de la ira, la agresión, la irritación, entonces el dibujo del espacio aéreo será caótico y sin forma.

Pero lo interesante es que los sonidos tienen el mismo efecto en el Aire.

Por ejemplo, las partículas de aire "responderán" al tañido de las campanas o a la música clásica fina con un patrón perfectamente bello.

Pero los sonidos ásperos o el rock pesado "desdibujan" inmediatamente este bello patrón, convirtiéndolo en una masa caótica sin forma.

Como ves, los elementos Agua y Aire tienen mucho en común entre sí, y esto se debe a que están en constante interacción tanto en la naturaleza como en el cuerpo humano.

La diferencia entre ellos es que el Aire es una sustancia gaseosa, y por lo tanto es capaz de cambiar mucho más rápido que el Agua, que es un líquido.

Recuerden esto, queridos míos, y traten de saturar el espacio de aire que los rodea con puras energías Divinas, que serán beneficiosas para su salud física y mental.

Así, incluso viviendo en ciudades industriales, serás capaz de purificar el Elemento Aire con tu mera presencia y crear patrones hermosos, perfectos y Divinos en su "lienzo".

¡Y te bendigo por esto!

El Padre-Absoluto, que te ama inmensamente, te habló.

Recibido por Martha el 5 de febrero de 2022.

519. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (REINA DEL MUNDO MATERIAL) 11 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a hablarte del Elemento Tierra, y esta vez nos centraremos en tu interacción energética con él.

Pero antes de nada, entendamos qué incluye el concepto de Elemento Tierra.

De hecho, es mucho más amplia que la noción habitual que se tiene de ella.

El Elemento Tierra incluye prácticamente todo el mundo material de su planeta.

Es todo lo que se puede tocar, desde la propia carne de la Tierra hasta absolutamente cualquier objeto material.

En otras palabras, el elemento Tierra representa el lado físico de tu vida.

Y en general cada ser humano es una partícula del Elemento Tierra.

Por eso estás en constante interacción con este elemento y su lado energético te influye mucho.

Tomemos el proceso de esta interacción como ejemplo de creación de cosas materiales.

Puedes ser cualquier cosa: construir casas, hacer ropa, cultivar frutas y verduras, lo que quieras hacer con tus manos.

Como ya sabes, cualquier Creación lleva tu propia energía, lo que significa que su calidad depende de tu estado físico y emocional, así como del nivel de tus vibraciones.

Por lo tanto, todo lo que haces por obligación, por debajo del palo, sin poner tu Alma en tu trabajo lleva bajas vibraciones ya que está saturado involuntariamente de tu energía negativa.

Pero lo que te inspira es lo que haces con Amor, impregnando así tu Creación con esta energía Divina de alta vibración.

Así es como se produce su intercambio energético con el Elemento de la Tierra, esta "reina" del mundo material de su planeta.

Muchas personas sienten intuitivamente esta conexión a nivel de su subconsciente y su memoria genética.

Y si aprendes a estar en resonancia con el Elemento Tierra, habiendo elevado tus vibraciones a su nivel - el sexto chakra y más alto, entonces todo "arderá" en tus manos, encarnando tus planes de la mejor manera y en el menor tiempo.

Y la próxima vez hablaremos de ello con más detalle.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Martha 6 de febrero de 2022

520. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (LA ENERGÍA DE LAS COSAS) 12 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así pues, sigamos hablando del Elemento de la Tierra.

A diferencia de los Elementos Agua y Aire, con los que interactúas directamente, el Elemento Tierra, que se manifiesta en todo el mundo material, suele influirte indirectamente.

¿Qué significa?

Por ejemplo, cuando utilizas algún objeto no sólo estás en contacto con la energía de la Tierra, sino también con la energía de la persona que hizo o utilizó ese objeto durante algún tiempo.

En otras palabras, estás en contacto con el Elemento de la Tierra, que ya ha sido "coloreado" por la energía de otra persona.

Esta energía puede ser muy diferente y, por tanto, tener efectos tanto positivos como negativos en ti.

Y como cada uno de ustedes está rodeado de un gran número de cosas materiales, cada una de las cuales tiene su propia energía, pueden imaginarse en qué caos energético se encuentran casi todo el tiempo.

Entonces, ¿qué deben hacer, queridos míos?

¿Cómo equilibrar en tu campo todas estas energías de diferente vibración para minimizar su influencia negativa en ti?

Y deben hacerlo necesariamente, porque la rápida entrada de la Tierra en el espacio de la Quinta dimensión requiere de ustedes parámetros energéticos muy diferentes.

Si antes, en el mundo tridimensional, un hombre y todo lo que le rodeaba vibraban prácticamente en una misma frecuencia, ahora la situación ha cambiado cardinalmente.

Las personas, cuyas vibraciones aumentan día a día, tienen dificultades para existir en un entorno no sólo de personas de baja vibración, sino también de objetos portadores de bajas energías.

Esto es especialmente cierto en el caso de la llamada estampida de fabricación, que tiene un equivalente energético de cero.

Sé que algunos de ustedes ya han aprendido a sentir la energía de las cosas.

Muchos han empezado a comprar, sin saberlo, artículos únicos hechos por personas que aman su trabajo, en lugar de los artículos sin rostro producidos en masa que llenan las estanterías de sus tiendas.

Pero mientras no puedas prescindir de las cosas fabricadas industrialmente, ya sean coches, electrodomésticos, muebles, vajilla, ropa, etc., entonces debes aprender a infundir a estas cosas sin rostro las energías de las altas vibraciones.

Y ya se te han dado muchas prácticas y meditaciones sobre este tema, pero ahora vamos a abordar esta cuestión desde un ángulo ligeramente diferente.

Para entrar en resonancia con el Elemento Tierra, del que forman parte todos los objetos materiales, tendrás que aprender a interactuar con la Tierra a través de estos objetos, limpiándolos por el camino de la energía negativa alienígena que han absorbido en su camino hacia ti.

En otras palabras, tendrás que aprender a utilizar cualquier cosa material como "catalizador" para tu comunicación con el Elemento Tierra.

Y en mi siguiente mensaje te diré cómo puedes hacerlo.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te habló

Recibido por Martha 7 de febrero de 2022

## 521. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (RECONECTAR CON EL ELEMENTO TIERRA) 13 de febrero de 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Como continuación de mi mensaje anterior, hoy quiero darte una práctica sencilla, que puedes hacer siempre que sientas la necesidad.

En su base, al igual que en las prácticas anteriores de la interacción con los Elementos Agua y Aire, está él crear una imagen ideal para ti del Elemento Tierra.

Piensa en tu lugar favorito de la Tierra.

El lugar debe ser una encarnación del Elemento Tierra - su carne: ya sea una llanura, acantilados, montañas, y tal vez incluso un desierto - en una palabra, lo que más resuene en tu Alma.

Mientras te conectas con la imagen en tu mente, siente sus vibraciones y trata de sintonizarte plenamente con ellas.

El Elemento Tierra, así como el resto de los Elementos Naturales, no vibra por debajo del sexto chakra, por lo que para resonar con él tendrás que elevar tus vibraciones a su nivel.

Una vez que lo consigas, fija en tu conciencia este sentimiento de total Unidad con el Elemento Tierra, para que puedas evocarlo fácilmente en ti mismo cada vez que vayas a realizar la práctica dada.

Es esta imagen con la que tendrás que conectarte cada vez que realices la purificación de los objetos materiales para que cada uno de esos objetos, purificado de todas las estratificaciones negativas, se convierta en parte integrante del Elemento Tierra.

Sólo tú puedes ayudarle en esto, ya que un objeto inanimado no es capaz de hacerlo por sí mismo.

¿Por qué te ofrezco un "camino torcido" de conexión con el Elemento Tierra?

Sólo porque, queridos míos, sin la purificación del espacio que os rodea, no podéis lograr una interacción armoniosa con este Elemento.

Es tan polifacético que al hombre le resulta difícil comprenderlo con su propia conciencia.

Además, es difícil tener en cuenta todos los detalles cuando se trabaja con este elemento.

Por lo tanto, le sugiero lo siguiente.

Antes de conectar con el Elemento Tierra, imagínate a ti mismo y a todo lo que te rodea como Un Todo.

Este "círculo" puede incluir todo lo que hay dentro de su casa o piso, así como su coche en el garaje y el propio garaje; en resumen, todo lo que le pertenece personalmente en ese momento y con lo que está en contacto directo cada día.

Para tu comodidad puedes encerrarlo todo en un orbe del Fuego del Amor Universal y pedir a todos tus Ayudantes Celestiales que te limpien a ti y a todo el "mundo" material en el que vives de todas las energías negativas ajenas.

Siente, o quizás alguien vea con su vista interior, cómo esta energía Divina comenzará a "procesar" obedientemente con su "vórtice" purificador todo lo que le rodea, incluido tú.

Y tan pronto como el flujo de esta energía disminuya, muévete junto con tu "esfera" al lugar de la Tierra que tu Alma ha elegido.

Podrás comprobar el grado de purificación de ti mismo y de tu espacio personal con todas las cosas materiales incluidas en él por el nivel de las vibraciones de tus chakras.

Lo ideal es que tus chakras superiores entren en resonancia con el Elemento Tierra.

Si no es así, repite la práctica de nuevo, hasta que consigas el resultado deseado.

Como pueden ver mis queridos, la interacción con el Elemento Tierra en el nivel en el que se encuentran ahora es un proceso bastante complicado, porque ahora están haciendo su camino hacia este Elemento a través de numerosos objetos del espacio que los rodea.

Pero sólo así podrás mantener tus altas vibraciones constantemente, no de vez en cuando y estar en la misma onda vibratoria con el Elemento de la Tierra, lo que ahora se convierte en una necesidad urgente para ti.

¡Bendito sea y te ame inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te está hablando.

Recibido por Martha 8 de febrero de 2022

522. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CUERPO FÍSICO DEL ELEMENTO TIERRA) 14 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero continuar la conversación sobre el Elemento de la Tierra, pero a escala global.

Y con esta expresión me refiero a su actitud hacia la Tierra como planeta en general.

¿Por qué su planeta se llama Tierra?

Al igual que una persona recibe un nombre al nacer, también se le da un nombre al planeta recién creado.

Y cómo se le da específicamente al cuerpo físico, el nombre de su planeta corresponde al más denso de sus elementos naturales, la Tierra.

Incluso la propia palabra "carne" refleja la esencia de este fenómeno: el cuerpo denso de cualquier criatura: planeta, humano, animal, planta.

Así que ahora vamos a hablar del cuerpo físico del Elemento Tierra.

Al igual que el cuerpo físico del hombre, es único y divino.

Su superficie es increíblemente diversa, ya que ha sufrido innumerables transformaciones a lo largo de cientos de millones de años de existencia.

Estos cambios fueron causados por catástrofes naturales, así como por influencias externas de otras civilizaciones alienígenas.

La intervención humana posterior también ha cambiado el paisaje, ya que se han extraído, y se siguen extravendo, minerales de las entrañas de la Tierra de las formas más inhumanas.

Como resultado, el "cuerpo" de la Tierra, tal y como se ve hoy, es a veces una visión triste.

En algunas partes de la Tierra se pueden ver paisajes naturales vírgenes, mientras que en otras se pueden ver las profundas heridas de la actividad humana en las zonas mineras.

E imagina la diferencia de vibraciones en el primer y segundo caso.

A esto hay que añadir numerosas guerras, especialmente las que implican equipos militares, durante las cuales la "carne" de la Tierra sufrió no sólo físicamente, sino también energéticamente, impregnándose del dolor y el sufrimiento de millones de personas que participaron en esas guerras.

En resumen, su planeta ha llegado al límite de su Ascensión enfermo, lisiado y atormentado en todos los niveles de su ser - tanto físico como sutil.

Y como, debido a su origen divino y a la grandeza de su Alma, no era capaz, ni siquiera en condiciones tan difíciles, de descender energéticamente al nivel del mundo tridimensional, tuvo que perecer o pasar a una dimensión superior para su salvación.

Y ahora todos los Poderes Superiores del Universo le ayudan a sobrevivir - a pasar a la Quinta dimensión desprendiéndose del "lastre" energético y físico del mundo tridimensional.

Y vosotros, queridos míos, participáis activamente en este proceso, a veces sin daros cuenta.

Elevando tu conciencia y el nivel de tus vibraciones, ayudas a tu planeta a avanzar, despejando energéticamente el camino hacia la Quinta Dimensión.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha el 9 de febrero de 2022.

523. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (TIERRA INTERIOR) 15 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero seguir hablando del Elemento de la Tierra y esta vez contaros lo que ya no está en su superficie, sino en su interior.

En realidad, la vida hierve dentro de la Tierra, no sólo en el plano físico sino también en el sutil.

A diferencia de los seres humanos, su planeta tiene una estructura bidireccional, y esto se expresa en el hecho de que sus cuerpos sutiles van tanto hacia afuera como hacia adentro.

En otras palabras, una de las Leyes básicas del Universo "Lo que está dentro está fuera" se manifiesta literalmente aquí.

Y si la disposición externa de los cuerpos sutiles de la Tierra es idéntica a la disposición de los cuerpos sutiles del hombre y de otros seres vivos que viven en su planeta, entonces su disposición interna tiene una estructura energética bastante diferente.

Estas entidades pueden llamarse cuerpos sutiles de forma muy convencional, ya que no forman los contornos energéticos de la Tierra, cada uno de los cuales se enrarece más y más a medida que se aleja de su cuerpo físico.

El plano sutil de la Tierra interior es más bien una distribución a lo largo de paralelos y meridianos.

Si se vuelve del revés lo que se acostumbra a ver en un globo terráqueo, se obtiene una especie de construcción que, por un lado, divide el "vientre" de la Tierra en cuerpos delgados, colocados horizontalmente unos con respecto a otros, y, por otro lado, en mundos paralelos.

Y cuanto más lejos de la superficie de la Tierra discurren sus "paralelos" horizontales interiores, más civilizaciones de alta vibración habitan entre ellos, cercados unos de otros por "meridianos" verticales al mismo tiempo.

En otras palabras, la Tierra interior está habitada por muchas civilizaciones con un nivel de desarrollo muy diferente.

Todos ellos existen en mundos paralelos, y cuanto más lejos de la superficie de la Tierra están, más altas son sus vibraciones.

De hecho, también existen mundos paralelos en el mundo exterior de su planeta.

Y los mundos de los elfos, las sirenas y otras civilizaciones del mundo submarino de las que ya te he hablado sirven de brillante ejemplo.

Pero esta vez hablaremos de los habitantes del mundo interior de su planeta, a los que también se les puede llamar "piezas" del Elemento Tierra, ya que casi todos ellos tienen cuerpos físicos.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido Martha 10 de febrero de 2022

524. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (Diablos - Infierno) 16 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así pues, sigamos hablando del interior de la Tierra y de sus habitantes.

¿Cuál es su primera capa de más baja vibración?

Aquí es donde viven los que comúnmente se llaman "diablos del infierno".

La estructura etérea de esos seres recuerda a esos demonios que la gente ve en ciertos momentos de conciencia alterada.

Se puede decir que los habitantes de este mundo infernal son la encarnación material de las entidades del bajo astral.

En este caso existe una peculiar "conexión" entre las capas internas y externas de la Tierra, ya que en el plano fino la frontera entre ellas es muy difusa.

Como la energía de estos seres es tan baja que no pueden existir en la superficie de la Tierra en la tercera dimensión, se han establecido bajo tierra, recibiendo al mismo tiempo un impulso energético de los cuerpos etéricos y astrales de la Tierra, tanto externos como internos.

Al estar en la vecindad directa de la superficie de la Tierra, son capaces de aparecer en su superficie bajo ciertas condiciones, favorables para ellos.

¿Cuáles son esas condiciones?

Como estos seres se alimentan de las energías de las vibraciones más bajas que generan los habitantes de la Tierra, una vez que entran en el campo de un hombre que, por ejemplo, experimenta miedo animal o está en un estado de fuerte intoxicación, son capaces de materializarse.

En otras palabras, su estructura etérea es inestable.

En el plano fino representan un coágulo de energía negativa, pero si la concentración de esta energía alcanza su nivel máximo, es suficiente para crear alguna apariencia de cuerpo físico de dicha criatura.

Estos habitantes del inframundo oscuro no poseen un alma divina y, por tanto, no tienen cualidades individuales.

Su civilización es similar a la de los insectoides, ya que su conciencia colectiva les da instrucciones claras sobre cómo y cuándo actuar.

El propósito de su vida es concentrar la mayor cantidad de energía negativa posible en ellos mismos para meter miedo a los habitantes de la Tierra al encarnar temporalmente en sus cuerpos físicos, provocando así energías negativas aún mas fuertes en ellos.

¿Cuánto tiempo pueden permanecer en cuerpos físicos?

Exactamente mientras la fuente de su existencia no se agote.

Así, por ejemplo, cuándo llega la mañana, los miedos nocturnos de la gente se evaporan, y por lo tanto los cuerpos físicos de las entidades de baja vibración que inducen el miedo en la gente también se evaporan.

Del mismo modo, una persona sobria deja de ver los demonios, que le poseían en el momento de mayor grado de intoxicación.

Como pueden ver, queridos míos, estos dos mundos -el inframundo y el mundo de la superficie- interactúan estrechamente entre sí tanto energética como físicamente.

Pero a medida que la Tierra se mueve hacia el espacio de la Quinta Medida, este submundo infernal de su planeta ya no puede existir en sus nuevas vibraciones, al igual que las personas con bajo nivel de conciencia que alimentan a estas entidades no podrán sobrevivir en él.

Y, sin embargo, he querido contártelo para que te sientas más responsable ante tu planeta de cada pensamiento y emoción, que nunca desaparecen sin dejar rastro en los planos sutil y físico.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Martha el 11 de febrero de 2022.

### 525. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CAZADORES DE CARNE) 17 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy les hablaré del siguiente nivel energético de la Tierra interior, que puede correlacionarse con su capa etérica y parcialmente astral.

Es mucho más complejo que el comentado en el mensaje anterior.

Y se explica por el hecho de que incluye varios mundos paralelos que existen en un nivel vibratorio.

Los habitantes de estos mundos son poco conocidos por el hombre, porque rara vez aparecen en la superficie de la Tierra.

Pero cuando lo hacen, los resultados son realmente monstruosos.

A diferencia de las entidades de baja vibración del primer nivel que pueden materializarse como demonios, los habitantes de los mundos etérico-astrales existen en cuerpos físicos de forma permanente o son capaces de mantener sus cuerpos en estado físico durante algún tiempo.

Y mientras los primeros se alimentan de las energías negativas de las personas, los segundos ya se alimentan de su carne.

Las huellas de su actividad vital aparecen en su planeta de diferentes maneras.

Se trata de las misteriosas desapariciones de personas a las que nadie puede encontrar, a pesar de que no pudieron ir muy lejos.

Son los cuerpos desangrados de los animales los que también se encuentran ocasionalmente cerca de las viviendas humanas.

También se trata de muertes inexplicables causadas por un estado de miedo, un terror mortal que conduce a un paro cardíaco.

De hecho, estos casos se deben a los encuentros de estas personas y animales con los habitantes del "subsuelo", que no sólo sembraron el pánico y el miedo, sino que los atacaron y a veces incluso los secuestraron.

¿Cuál es la razón de la sed de sangre de estos habitantes del inframundo?

No sólo buscaban la energía de los seres vivos para sostener su existencia, sino también su componente físico.

Por ejemplo, los vampiros se alimentan de sangre, que les da energía y fuerza física.

Otros habitantes de uno de los mundos paralelos -los rapaces, que son una raza inferior de la civilización dracoreptiliana- son carnívoros y acuden periódicamente a la superficie de la Tierra en busca de sus presas.

La aparición de ambos es siempre inesperada, ya que no vienen, sino que aparecen de la nada.

Esto se debe a que se "filtran" a través de un velo invisible entre los mundos, y luego desaparecen igual de imperceptiblemente detrás de él.

Y, sin embargo, ocurre más bien poco y en zonas poco pobladas, porque temen el contacto directo con los humanos, que les amenaza con la destrucción física por sus monstruosos actos.

Pero incluso en estos casos aparentemente trágicos, todo sucede de acuerdo con las Leyes del Universo.

Así, por ejemplo, los vampiros y los rapaces son capaces de ser atraídos por la Ley de la Similitud sólo a personas de muy baja vibración, estando en un diapasón energético con ellos.

En otras palabras, los habitantes de los inframundos de baja vibración sólo interactúan con los habitantes de la Tierra de baja vibración, tanto energética como físicamente.

Por lo tanto, para el ser humano con alma pura y buenos pensamientos estas criaturas no son peligrosas, porque no podrán ser atraídas por las vibraciones.

Y, por supuesto, con la transición de la Tierra a la Quinta Dimensión desaparecerán por sí mismos, habiéndose trasladado a otros planetas con la energía que les corresponde.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha el 12 de febrero de 2022.

526. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (UN PROTOTIPO DE LA MATRIZ MUNDIAL TRIDIMENSIONAL)
19 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy os hablaré de la siguiente capa subterránea de vuestro planeta, que no es tan lúgubre como las anteriores.

Corresponde en cierta medida al mundo tridimensional de la superficie de la Tierra, siendo una especie de su prototipo.

¿Cómo surgió y cuál es su principal objetivo?

Se puede decir que es la propia matriz que formó la base de su vida.

Y se originó en el interior de su Tierra sólo porque aquellos que la crearon no fueron capaces de realizar su plan en el momento en que su planeta estaba todavía en dimensiones superiores.

Para encerrar la vida de sus habitantes dentro de estos estrechos límites de posibilidades limitadas, crearon su plantilla primero en el plano sutil de la Tierra interior.

Y lo que está ocurriendo ahora en tu planeta es un reflejo de la vida en este mundo paralelo a ti.

¿Por qué los Dracoreptilianos necesitaban un diseño tan elaborado?

Principalmente para "ensayar", o practicar sus planes con los habitantes del inframundo.

Obedecieron completamente sus órdenes, ya que fueron creados artificialmente para este mismo fin.

Son una raza separada de reptiloides creada con las peculiaridades de la vida en el interior de la tierra.

Al carecer de alma divina y de libre albedrío, eran el "material" ideal para que los Draco-reptilianos practicaran sus acciones contra los humanos.

Pero lo que los esclavizadores de su planeta no han considerado es el poder de la memoria genética del hombre sobre su origen divino.

Y los acontecimientos actuales en la Tierra son una vívida confirmación de ello.

El plan claramente elaborado y planificado del gobierno en la sombra para esclavizar a la gente y digitalizar completamente sus vidas está ahora reventando.

Lo que al principio tomaron como una victoria, al haber logrado la "vacunación" de millones de personas, al final se ha vuelto en su contra.

El pueblo reconoció las mentiras y el afán de lucro de los gobernantes, que ocultaban cuidadosamente tras bellas palabras de preocupación por la población y su salud.

Y ahora el proceso de exponer los crímenes de la élite gobernante contra la humanidad está ganando impulso, dando lugar a protestas masivas y demandas en todo el mundo.

Como resultado, lo que fue fácil y sin problemas con los reptiloides de la civilización subterránea se ha repetido plenamente con los reptiloides y otros seres de baja vibración encarnados en cuerpos humanos en la Tierra.

Pero las almas humanas puras fueron capaces de reconocer la sustitución y ofrecieron una resuelta resistencia a sus esclavizadores.

El sentido innato de la dignidad, la manifestación del libre albedrío y el deseo de controlar sus propias vidas finalmente prevalecieron en los seres humanos y especialmente en aquellos que yo llamo la Semilla Divina, encarnados para participar en la transición de la Tierra hacia la dimensión superior en sus cuerpos físicos.

Y ahora está claro que los representantes de la mejor parte de la humanidad han superado todas las pruebas que se les han enviado.

En cuanto a la civilización subterránea de la tercera dimensión, también pasará al olvido junto con otras civilizaciones de baja vibración de la Tierra interior, que no son capaces de existir en las energías de la Quinta Dimensión.

Aguí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha el 13 de febrero de 2022.

# 527. LA VIDA EN LA NUEVA TIERRA (RESERVA GENÉTICA DE LA TIERRA) 21 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Las siguientes capas internas de su Tierra son el espacio energético de vibraciones bastante elevadas.

Están habitados principalmente por aquellos que una vez vivieron en la superficie de la Tierra, pero que por una u otra razón decidieron después de su muerte permanecer en su planeta, habiéndose trasladado al otro lado de su superficie.

¿Cuáles fueron esas razones?

La mayoría de ellos son prácticos.

Al igual que los jardineros experimentados almacenan valiosas semillas para posteriores trabajos de reproducción para el cultivo de diferentes variedades de plantas: cereales, verduras y frutas, su Tierra almacena en sus profundidades las "semillas" divinas de los mejores representantes de las civilizaciones que han habitado su superficie.

Se mantienen en diferentes condiciones, dependiendo del nivel energético de estas capas y del libre albedrío de las almas que han elegido este postmortem para sí mismas.

Así, algunos de ellos permanecen en el estado somático, habiendo "conservado" voluntariamente sus cuerpos en ese estado en el que se encarnaron por última vez en la Tierra.

A veces esta "conservación" de los cuerpos se produce en la superficie de la Tierra, pero como existe el peligro de que la gente los encuentre y, por su ineptitud, destruya su cubierta protectora, lo más frecuente es que dichos cuerpos se trasladen a un mundo paralelo del interior de la Tierra.

Bajo ciertas condiciones, a saber, con la transición de la Tierra a la Quinta Dimensión, los seres en estado somático podrán cobrar vida y continuar su existencia ya en sus cuerpos físicos, o más bien en cuerpos cristalinos de luz, ya que sus vibraciones entrarán en resonancia con la nueva Tierra.

Será la misma experiencia única para ellos que para ti, porque nadie ha viajado nunca de una dimensión a otra en estado somático.

Las almas de estas personas han elegido conscientemente tener una experiencia tan única, esperando durante siglos el momento en que se inicie la tan esperada Transición de su planeta a la nueva dimensión.

Para mantener las vibraciones adecuadas que les permitan hacer esta transición, sus cuerpos han sido colocados en un espacio energético especial de alta vibración que no puede ser penetrado por los habitantes de los mundos de vibraciones inferiores.

Los guardianes de este mundo extraordinario, que es el "archivo" de los habitantes de la Tierra, son afines a los ángeles, pero a diferencia de los ángeles que cuidan del hombre y están constantemente en acción, se asemejan más bien a las "enfermeras" de un hospital, que observan de cerca el estado de sus pupilos.

Son los mismos seres angélicos, pero han elegido un "trabajo" más tranquilo, aunque no menos importante que en la superficie.

Ahí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente, el Padre Absoluto te ha hablado.

Recibido por Martha 14 de febrero de 2022

528. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (CIVILIZACIONES TECNOGÉNICAS DE CUARTA DENSIDAD)

23 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

La siguiente capa energética de la Tierra interior representa mundos paralelos de civilizaciones bastante avanzadas.

Entre ellos se encuentran los que una vez habitaron la superficie de la Tierra, pero luego emigraron parcialmente al otro lado de su superficie.

Y están los que originalmente eligieron el interior de su planeta como su hogar.

En su mayor parte, se trata de civilizaciones que son amistosas con usted y que existen en el mismo planeta que usted, pero en lados opuestos de su superficie.

La mayoría de ellos están en la cuarta dimensión, y el propósito de su existencia es estudiar a los humanos y observar su evolución y a veces su involución.

A veces secuestran a los humanos, pero no para experimentar con ellos, como los representantes de Alfa Centauro u Orión, sino para ayudarles: para curarles de enfermedades y, a veces, para protegerles del peligro.

Estos seres son de tipo humanoide, pero a diferencia de los habitantes de la superficie terrestre, su piel tiene un tono gris y se parecen mucho entre sí.

En su mayoría son civilizaciones tecnogénicas. No es raro ver sus naves, parecidas a platillos volantes, aparecer en la superficie de la Tierra, atravesando fácilmente el velo entre los mundos.

Y ahora, a medida que la Tierra entra en la Quinta Dimensión, hay un marcado renacimiento en estos mundos de cuarta densidad.

Es tanto una oportunidad para ellos como para la humanidad de dar un nuevo giro evolutivo en su desarrollo ascendiendo a una dimensión superior en sus cuerpos físicos.

Y en este momento, están haciendo todo lo que está en su mano para ayudar a los humanos a mantener las vibraciones altas, impidiendo así que los Dracoreptilianos lleven a cabo su plan de esclavizar digitalmente a la humanidad.

Estas civilizaciones, que han alcanzado un alto nivel de desarrollo técnico, saben muy bien que estar lejos de este aspecto de la vida es una garantía de salto evolutivo.

Por lo tanto, buscan un equilibrio entre los componentes intelectuales y espirituales de su existencia, y la experiencia de la civilización humana es realmente inestimable para ellos.

Si consiguen trasladarse con la Tierra a la Quinta Dimensión, podrán manifestarse hacia el exterior y entrar en contacto directo con la gente, lo que enriquecerá a ambos.

Por el momento no se atreven a aparecer abiertamente entre vosotros, sabiendo que su inusual aspecto sólo puede asustar a la gente.

Pero las condiciones para su futura comunicación ya están dadas, ya que recientemente el tema de la existencia de otras civilizaciones alienígenas está siendo ampliamente discutido en las extensiones de Internet.

Estas civilizaciones compartirán gustosamente sus avanzadas tecnologías con los humanos, recibiendo a cambio la experiencia de comunicarse con ellos sobre la base del amor y la

comprensión mutua, lo que aportará a su comunidad una calidez y cordialidad que los humanos podrán compartir generosamente con ellos.

Ahí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inconmensurablemente te ha hablado.

Recibido Martha, 15 de febrero de 2022.

### 529. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (MUNDOS PARALELOS DE AGARTHA) 24 de febrero de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Y ahora, por fin, llegamos a esas capas del interior de la tierra donde residen las civilizaciones altamente desarrolladas.

Aquí también se encuentra Agartha, de la que ya sabes.

También representa una especie de "archivo" de las grandes civilizaciones que vivieron en la Tierra.

Estos son sus representantes, cuyas Almas han elegido la transición al plano sutil de la Tierra interior como su postmortem.

Tales decisiones se debieron a que, al darse cuenta de sus errores, decidieron ayudar a las futuras generaciones de terrícolas a no repetirlos.

Así lo hizo una parte de los sacerdotes de la Atlántida, Lemuria, Hiperbórea - los que fueron testigos de la ruina de sus otrora grandes civilizaciones y que comprendieron plenamente las razones de su desafortunado final.

Se trasladaron voluntariamente al mundo paralelo de la Tierra Interna del que, como iniciados, eran muy conscientes, para preservar lo mejor de lo que se había creado en el apogeo de estas civilizaciones en la Tierra.

Así, en este nivel de la Tierra interior se formaron varios "enclaves", cada uno de los cuales ocupaba su propio nicho vibratorio.

Pero, al mismo tiempo, estos mundos paralelos, al estar en un mismo rango energético, están estrechamente entrelazados entre sí, formando esa misma Unidad de diversidad que distingue la vida en las dimensiones superiores de los mundos duales.

Los habitantes de estos mundos paralelos no sólo pueden comunicarse entre sí, sino que intercambian constantemente sus experiencias y elaboran soluciones comunes para ayudar a la humanidad.

Al igual que la Federación Galáctica de la Luz, que reúne a civilizaciones alienígenas muy avanzadas, os ayuda desde el plano sutil del espacio cercano a la Tierra, el Consejo de Sacerdotes de Agartha os apoya desde el plano sutil de la Tierra interior.

Como pueden ver, mis queridos, la ayuda para ustedes viene tanto de "arriba" como de "abajo", ya que su planeta está experimentando ahora el período más difícil, fatídico y único de su existencia.

Cada una de las civilizaciones altamente evolucionadas está tratando de contribuir a la nueva bobina de su evolución, para protegerlos del peligro y conducirlos a la línea de meta, para que la transición de la Tierra y los humanos a la Quinta Dimensión se realice de la manera más suave y menos dolorosa posible.

Y cuando este gran evento tenga lugar, todos ustedes se encontrarán en un solo espacio energético y podrán ver a sus asistentes desde todos los planos del ser.

Ellos compartirán gustosamente con usted su experiencia de vida en las medidas superiores, ayudándole a acostumbrarse a un nuevo mundo en el que imperan leyes muy diferentes: físicas, energéticas, morales, estéticas.

Algunos de ellos se convertirán en vuestros mentores, y a otros los conoceréis como personas cercanas, porque muchos de vosotros encarnasteis alguna vez en estas grandes civilizaciones que habitaron la Tierra.

Podrás seguir toda la historia de tus encarnaciones, sumergiéndote en las Crónicas Akashi, que estarán disponibles para cada uno de vosotros en este maravilloso mundo de la Quinta dimensión.

Y los Sacerdotes de Agartha estarán encantados de guiarte a través de todo el recorrido de tu estancia en la Tierra, ayudándote al mismo tiempo a aprender de tu camino, para que no vuelvas a repetir errores dolorosos.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente, te ha hablado

Recibido Martha 16 de febrero de 2022

530. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (EXCURSIÓN A AGARTHA) 26 Feb 2022 Padre Absoluto, Profesionales

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy quiero contarte como puedes interactuar con las civilizaciones altamente avanzadas que habitan los mundos paralelos de la Tierra Interna.

Como están muy cerca de ti, te será mucho más fácil entrar en contacto con ellos que, por ejemplo, con los representantes incorpóreos de las Fuerzas de la Luz o las civilizaciones extraterrestres.

Pero, por supuesto, sólo podrás hacerlo cuando la brecha en tus vibraciones con ellos sea mínima.

Para un contacto estrecho con ellos debes elevar tus vibraciones al menos a la cuarta dimensión, lo que significa la activación de todos tus chakras superiores.

Y para empezar, quiero hacer el siguiente ejercicio.

Durante la meditación, en un estado de calma y armonía, intenta sintonizar con las vibraciones de Agartha.

Para facilitarte la tarea, puedes visualizar este hermoso país utilizando los conocimientos sobre las antiguas civilizaciones que has aprendido de diversas fuentes de información.

Intenta sentir la energía de Agartha y determinar en cuál de los chakras superiores hará eco en ti, y tal vez incluso en todos ellos a la vez, incluida la glándula pineal.

Tan pronto como sientas que se ha establecido la conexión energética, pide permiso a los Sacerdotes Agartha para mover tus cuerpos sutiles hacia ellos con el fin de imbuirlos con la energía divina de alta vibración de los Agartha.

Seguramente recibirá su respuesta de una u otra forma.

Puede "sonar" como una poderosa corriente de energía que fluye a través de todos tus cuerpos y chakras, o tal vez sea una ligera brisa en la zona de tus chakras superiores o su rotación.

La experiencia de cada uno será diferente, lo principal es sentir la reacción de los residentes de Agartha.

Y sólo después de haber recibido sus "bondades", pide a tus Ángeles de la Guarda y Guías Espirituales que te acompañen hasta allí.

También puede solicitar la "mediación" de la civilización de Tetragonia, que le prestará gustosamente este "servicio".

Pero es muy importante que en este momento desconectes tu Mente y tu Ego y confíes sólo en tu Ser Superior, que con gusto se sumergirá en sus energías nativas de alta vibración.

Y no intentes ver algo especial para no atraer a las entidades del astral superior que pueden ser atraídas por los juegos de tu Mente.

Es mejor intentar entrar en un estado meditativo bastante profundo para liberarse lo más posible de todos los pensamientos y emociones extraños.

Sólo disfruta de las energías de alta vibración que te envuelven...

Y si los Sacerdotes de Agartha consideran necesario mostrarte algo, seguramente lo harán.

Pero tiene que ser una iniciativa de ellos, no tu deseo ansioso.

Intenta sentir ese límite...

Salga de la meditación cuando el flujo de energía se debilite.

Esto será una señal de que tu visita a Agartha ha llegado a su fin.

Este ejercicio está diseñado para enseñarte a interactuar con las Fuerzas de la Luz sin estar atado al resultado, lo que será la clave para mantener tu canal limpio.

¡Bendiciones para ti y te amo inconmensurablemente!

El Padre Absoluto te habla

Recibido por Martha 18 de febrero de 2022
\*\*\*

531. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (ASCENSIÓN AGARTHA) 6 de marzo de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Así que, sigamos hablando de Agartha.

En mi mensaje anterior, te ofrecí la práctica de la interacción energética con esta tierra del interior de la Tierra, porque quería que sintieras su energía global.

Pero en realidad su estructura es muy compleja y diversa, ya que sus habitantes residen en diferentes dimensiones, desde la quinta hasta la octava.

Hoy en día no existe una división clara en civilizaciones en Agartha, y sus mundos paralelos son formaciones energéticas de diferentes dimensiones.

Todas estas dimensiones están separadas entre sí por una cortina invisible que se asemeja a unas membranas flexibles y móviles que permiten a los habitantes de Agartha pasar de una dimensión a otra.

A medida que los habitantes de Agartha continúan evolucionando espiritualmente, son capaces de pasar a dimensiones superiores en sus cuerpos físicos a medida que sus vibraciones aumentan.

Esto sucede porque sus cuerpos comienzan a adelgazar cada vez más, lo que les permite entrar en resonancia con el espacio energético de mayor vibración y trascender el velo entre las dimensiones.

En cierto sentido, lo que está ocurriendo en este país es una especie de prototipo de lo que le espera también en un futuro próximo.

¿Por qué le cuento esto con tanto detalle?

En primer lugar, para que puedas comprender lo diverso que es el mundo en tu planeta y lo que tendrás que afrontar después de la Transición.

Y también es importante que sepan que los habitantes de los mundos paralelos de la Tierra interior después de su transición a la Quinta Dimensión no sólo no bajarán sus vibraciones sino que podrán ir a un nivel más alto debido al fondo común altamente vibracional de su planeta.

Y ahora trataré de explicarles qué procesos energéticos tendrán lugar en Agartha cuando la Tierra pase a la Quinta Dimensión.

Dado que Agartha existió originalmente en los mundos paralelos de las dimensiones superiores, en la nueva Tierra ocupará una posición similar a la que ocupan las Fuerzas de la Luz en el espacio cercano a la Tierra: los Maestros Ascendidos, los Ángeles y Arcángeles y muchos otros seres superiores, aún desconocidos para vosotros.

En sentido figurado, puede imaginarse que su planeta se volverá del revés, como resultado de lo cual todas las civilizaciones de baja vibración existentes en la Tierra interior "caerán" al no poder entrar en resonancia con la nueva Tierra.

Partirán hacia otros mundos de sus respectivas dimensiones.

En cuanto a Agartha, sus civilizaciones, que estarán en la misma onda que la nueva Tierra, existirán en la misma dimensión que vosotros, y os ayudarán a acostumbraros en el nuevo mundo.

Y las civilizaciones de Agartha que hayan alcanzado un nivel superior de desarrollo caerán en sus respectivos niveles de vibración.

En otras palabras, después de la transición de la Tierra a la Quinta Dimensión, el país de Agartha se trasladará del interior de la Tierra al mundo exterior, porque su aislamiento del mundo de la tercera densidad ya no será necesario.

Como podéis ver, queridos míos, el Rapto de la Tierra conlleva enormes cambios en la vida de todos sus habitantes, tanto en su superficie como en su interior.

Y deseo que seáis plenamente conscientes de esto ya ahora y estéis preparados para la interacción con las muy diferentes civilizaciones que viven en vuestra vecindad inmediata.

En esto nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inconmensurablemente te ha hablado.

Recibido por Martha el 21 de febrero de 2022.

### 532. LA VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (COMPARTIR EXPERIENCIAS) 11 de marzo de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Para concluir mi charla sobre Agartha, hoy les hablaré de Hiperbórea, cuyos representantes fueron los primeros en trasladarse al mundo paralelo de la Tierra Interna.

Como sus antiguos habitantes, fueron ellos quienes establecieron en Agartha la institución del sacerdocio, similar a la que existía en su civilización cuando estaba en la superficie de la Tierra.

Los sacerdotes de Hiperbórea estudiaron y procesaron en profundidad todas sus experiencias terrestres, que luego empezaron a compartir con representantes de otras civilizaciones que se habían trasladado a los mundos de Agartha tras su salida del plano terrestre.

Por iniciativa suya, se creó el Consejo de Ancianos de Agartha, formado por los mejores representantes de todas las civilizaciones que viven en diferentes dimensiones, pero en el mismo espacio energético de Agartha.

Hay que tener en cuenta que los habitantes de sus mundos paralelos van a su propio ritmo de desarrollo espiritual, por lo que no es raro que los representantes de una misma civilización se encuentren en mundos de diferentes dimensiones.

El espíritu de la Unidad de la Diversidad que reina en Agartha permite que todos sus habitantes se sientan cómodos en cada nivel energético al que han conseguido ser atraídos por las vibraciones.

De este modo, los que se han adelantado a sus conciudadanos, habiendo pasado a una dimensión superior, van subiendo a los demás, ayudándoles a desarrollarse espiritualmente y abriendo así nuevos horizontes para su ser.

Algo similar te ocurrirá a ti.

Aquellos de ustedes, que serán los primeros en moverse junto con la Tierra hacia el espacio energético de la Quinta Dimensión, ayudarán a los demás - aquellos que están listos para esto sólo potencialmente.

Esta continuidad es muy importante porque, por mucho que te esfuerces en el nuevo mundo, tendrás que acostumbrarte a realidades inusuales para ti, ya que muy pocas personas consiguen deshacerse de una vez de todos los programas del mundo tridimensional, firmemente arraigados en su subconsciente.

No es un proceso fácil y rápido.

Tú mismo ves lo difícil que es para ti aprender a vivir siempre acatando las Leyes del Universo, sobre todo ahora, cuando los acontecimientos en tu planeta han llegado a la cima del absurdo y del caos en todos los ámbitos de tu vida.

Le resulta difícil reconciliarse con el hecho de que esos hechos, que le parecen tan claros, comprensibles y "transparentes", no sean vistos en absoluto por los demás.

Lo que es "blanco" para ti es "negro" para ellos, y viceversa.

Te parece que hablas idiomas diferentes incluso con tus personas más cercanas y vives en mundos paralelos que no pueden coincidir.

De hecho, este es el caso.

Muchos de ustedes ya han cambiado completamente con su conciencia al espacio de la cuarta dimensión, mientras que la mayoría de las personas que los rodean aún permanecen en la tercera dimensión.

Y puedes ver la gran diferencia que hay.

Pero aún más diferente será tu existencia cuando te encuentres en el mundo de la Quinta Dimensión.

Desde su altura la gente, permaneciendo en la cuarta dimensión le parecerá a usted como pequeños niños irracionales ya que su vida se desarrollará según las leyes del mundo material en comparación con usted, habiéndose trasladado al mundo de la sustancia etérea.

Cada capa energética y cada dimensión de la Tierra tiene sus características específicas y al ser humano le cuesta tiempo y esfuerzo adaptarse a ellas.

Pero el hecho de que puedas compartir tus experiencias y hablar el mismo idioma con tus semejantes tiene un gran valor y contribuirá a que avancéis juntos a un nivel superior de vuestra existencia lo antes posible.

Y en este sentido Agartha sería un gran ejemplo a seguir.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Amándote inconmensurablemente el Padre Absoluto te ha hablado

Recibido por Martha 22 de febrero de 2022